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Daiane Natalli Reis Malveira (não justificada); Jurandir Santo Zanetti(justificada); Saimon Leal Pereira (não justificada); Reinal-
do Vilela (não justificada)

Poder Público
Rosier Batista Custodio-SMADS(justificada); Cássia Liberato Muniz Ribeiro-SMS (não justificada); Marco Tulio Alonso Rossini – 

SEGES (não justificada); Valéria Eloy da Silva kovac-SME (justificada); José Carlos Damasceno-SGM (não justificada); Raissa Fontelas 
Rosado Gambi-SGM (não justificada); Luciano Santos Araújo- SMPR (justificado); Helaine Cristina da Silva Cunha-SEHAB (justifica-
do); Regina Célia da Silveira- SMJ (não justificada);

Composição da mesa:
Marcos Antonio Muniz de Sousa - Presidente
Poder público:
Edson Ribeiro da Silva -SMJ; Lucia Helena da Silva-SMS, Márcio Castellan Armond-SF, Edson Ribeiro da Silva – SMJ; Mariana 

Kiefer Kruchin-SEGES; SYLMARA ANDREONI VETTORELLO RAMIRES; Patrícia Barbosa -SME ; Fenando Lima A. Marques – SMPR;
Sociedade Civil:
Antônio Alexandre Patto; Joselma Aparecida Souza dos Santos; José Benedito França Pereira;
Elton de Almeida Ribeiro; Maria José Mota de Borba; Solange Cristina Sampaio; Maria Silvia Coviello Boscaino; Vanessa Vidovix 

Vieira da Silva.
Convidados: Aparecida (NCI LEÃO XIII); Olga (Doutores da Alegria); Maria Quiteria da Silva (CCA JARDIM ANA MARIA -ACTI); 

Claudia Leunam e Aline de Jesus; Solange Silva (CCA Jd São Bento); Maria da Luz (CCA Santa Terezinha); Nazareth Cupertino (FAS); 
Bernardete Rosa (CCA Coração Materno); Renata Grillo (CCA Parque Mandy); Neia Andrade; Silmara Porfirio; Gilda CJ (Mundo 
Novo); Najila; Rita Cavalcanti ; Olivia; Reinaldo Vilela; Renata Tijolinho; Creuzete das Neves; Eliana Netto; CCA Morro Grande; Lean-
dro (CCA NOS); Fernanda Motta; Idelma;

APÊNDICES
I - RELATOS DAS REUNIÕES DAS COMISSÕES TEMÁTICAS E GRUPOS DE TRABALHO
Período: 26 de maio a 14 de junho de 2021
I.I - RELATO DO CONSELHO DIRETOR AMPLIADO – CDA (reunião ordinária de 21/05/2021)
PAUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR AMPLIADO – CDA
Data: 21/05/2021
Período: 9h às 12h, sendo 1ª chamada às 9h e a 2ª chamada às 9h30
Documentos disponibilizados pelo link:

Presentes 

Poder público Sociedade Civil 

 
Marcos Antonio Muniz de Sousa - Presidente 

Edson Ribeiro da Silva -SMJ Antônio Alexandre de Andrade Patto 

Rosier Batista Custódio-Vice-Presidenta Maria Silvia Coviello Boscaino 

Sylmara Andreoni Vettorello Natanael de Jesus Oliveira  

  Solange Cristina Castro Sampaio 

  Maria José Mota de Borba 

 Maria Cecília H.M. Apostolopoulos 

  

  

Ausentes 

Poder público Sociedade Civil 

    

   

    

Equipe da Secretaria Executiva: Graziela Lima, Marcela Luchetta Bressani, Gessiane Sayuri Kudo, Max Nicola Gonçalves Lúcio, 
Jonathan Henrique Gomes, Daniele Abrileri

Demandas novas - Secretaria Executiva:
1. Data: 07/05/2021 – SEI n°6024.2021/0003106-0 – Designação do(a)s servidore(a)s Mariana Kiefer Krunchin, RF 886.080.7 e 

Marco Túlio Alonso Ronsini, RF 886.078-5, para, na qualidade de titular e suplente, respectivamente, como representantes da Secre-
taria Executiva de Gestão - SEGES, integrar o Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo – COMAS/SP, em substituição 
aos servidores Ronaldo Cancian e Marcia Regina Moralez, conforme Portaria SGM 115, de 15 de abril de 2021, publicada no D.O 
em 16/04/2021.

Encaminhamento: Posse na plenária do dia 25/05/2021 – Secretaria Executiva encaminhar e-mail para o comparecimento na 
data designada.

2. Data: 10/05/2021 – Convite direcionado aos representantes legais do COMAS-SP para reunião regional do CNAS marcada 
para o dia 24/05/2021, período integral, na modalidade virtual

Encaminhamento: O Presidente e a Vice-Presidente comparecerão na data designada
3. Data: 18/05/2021 -Denúncia de usuário recebida na sede do COMAS pleiteando vaga no Centro Pop Mooca. A Secretária 

Executiva ligou para a supervisora da SAS Mooca. A supervisora orientou a Secretária a encaminhar os dados do usuário, por e-
-mail, para averiguação de eventual vaga e para que ele comparecesse também ao CRAS da SÉ. No dia seguinte, 19/05/2021 a 
supervisora retornou, por telefone, ao COMAS e disse que o usuário compareceu a SAS Mooca e conversou com a supervisora. Foi 
oferecido a ele algumas possibilidades de vagas, contudo não foi aceita pelo usuário.

Encaminhamento: GT denúncias
4. Data: 19/05/2021 – Encaminhamento do Termo de Referência com a proposta de degravação das reuniões do COMAS.
Encaminhamento: Dar encaminhamento à contratação por meio da inserção da proposta no SEI. Demonstrar o monitoramento 

via CDA
5. Data: 21/05/2021 – Convite à Secretaria da SMADS para reuniões periódicas com o(s) conselheiro(a)s
Encaminhamento: levantamento das pautas prioritárias por cada Comissão que será responsável por encaminhar na data 

da próxima reunião do CDA, dia 11.06 e, a partir desse levantamento, definido o calendário para as reuniões periódicas com a 
Secretaria.

6. Data: 21/05/2021 – Alinhamento das reuniões da tarde
Encaminhamento: Proposta levantada pela Solange Sampaio, Conselheira da Sociedade Civil e da Secretária Executiva do 

COMAS que as reuniões das Comissões no período da tarde sejam realizadas às 13h30m (primeira chamada) e 14h (segunda cha-
mada), exceto os horários designados para a Plenária. Encaminhar para plenária como informe;

7. Data: 21/05/2021 -Comissão Eleitoral
Encaminhamento: Secretaria Executiva faz o levantamento das ausências dos Conselheiros da Sociedade Civil – segmento dos 

usuários para a CPP até o dia 10/06/2021. A Sec. Executiva indica uma data para a próxima reunião e informa a coordenadora 
Solange Sampaio.

8. Data: 21/05/2021 – VT e VA dos usuários
Encaminhamento: Foi informado pela Secretaria Executiva que encaminhou suplementação orçamentária referente ao VT e VA 

de todos os usuários. O Presidente solicitou o monitoramento constante da Sec. Executiva para essa solicitação.
9- Data 21/05/2021 - SEI 6074.2021/000121-0 - Ofício do CMCDA direcionado à Secretária da SMADS e ao COMAS/SP, no dia 

18/05/2021, informando que propôs atualização de fluxo sobre a responsabilidade de transporte para o atendimento de crianças 
e adolescentes, entendendo que cabe a todos que estão na linha de frente do atendimento de crianças e adolescentes o dever de 
colaboração e ação para garantia de transporte que pode ser um elemento de acesso a proteção em serviços públicos. Informa, 
ainda que os debates sobre o tema constam no processo SEI 6074.2021/0001535-1 e geraram proposta sobre a Portaria n°24/
SMADS/2021 – Central de Vagas de Acolhimento Institucional e Familiar da SMADS.

Encaminhamento: CPP
10 - Data 21/05/2021 -SEI 6024.2019/0002655-1- Ofício COMAS-SP 127/2019 – encaminhado pela SMADS/CAF, questionando 

ao COMAS se ainda necessita dos dados solicitados a respeito de um pedido de informação e esclarecimentos de repasse do in-
vestimento ao Centro de Acolhida para adultos II e complexo de serviços à população em situação de rua do Boraceia, se já foram 
realizadas e feitas às manutenções, reparos e adaptações na infraestrutura.

Encaminhamento: CFO
Informes:
Data: 07/05/2021: Informe acerca da 12ª Conferência Nacional de Assistência Social – A identidade visual foi aprovada pelo 

CNAS no dia 06/05/2021. Lembrando que o processo conferencial é realizado em três etapas: municipais de 03 de maio a 31 de 
agosto/2021; estaduais e do Distrito Federal: 01 a 31 de outubro/2021 e a nacional: 07 a 10 de dezembro forma virtual, com o 
tema: “Assistência Social: direito do povo e dever do Estado, com financiamento público, para enfrentar as desigualdades e garantir 
proteção social”. Todas as informações sobre o processo conferencial estão disponíveis no blog do CNAS: https://www.blogcnas.
com/12-conferencia-nacional.

Com o formato aprovado o colegiado também deliberou sobre a distribuição de delegados para Conferência Nacional. Serão 
1.500 delegados representantes municipais eleitos nas conferências estaduais, 210 delegados representantes estaduais eleitos 
nas conferências estaduais, e 12 delegados representantes do Distrito Federal eleitos na Conferência do Distrito Federal, totali-
zando 1.722 delegados. Os critérios de distribuição de delegados foram o ID Conselhos/2019 e outros critérios no informe CNAS 
n°03/2017.

Data: 12/05/2021 – Encaminhado pelo Conselho Estadual de Assistência Social manual com orientações para as conferências 
municipais. No dia 20/05/2021 (quinta-feira) foi realizado uma live no canal do youtube sobre orientações gerais para as conferên-
cias municipais. Os documentos estão no site do Conseas para consulta http://www.conseas-sp.sp.gov.br/materia.asp?id=77 . A live 
está gravada pelo link https://www.youtube.com/watch?v=XzGhvvIt8-w&feature=youtu.be

ProteçãoEspecial de Alta Complexidade
Rede indireta conveniada
A OSC possui convênios com a SMADS para múltiplos ser-

viços e modalidades, totalizando 28 convênios, com 09 serviços 
e mais de 06 modalidades de ofertas pela rede socioassistencial

Associação Comunitária e Beneficente Padre José Augusto 
Machado Moreira

Inscrição no Comas:606
Região LESTE
Objeto Aquisição de bens de consumo com a finalidade de 

adequação e manutenção de cinco (05) Serviços de Acolhimen-
to Institucional para Crianças e Adolescentes (SAICAS): "SAICA 
IV São Mateus", "SAICA Girassol", "SAICA Caminhando Jun-
to", "SAICA Jardim de Flores" e "SAICA Raio de Sol", visando 
desenvolvimento de oficinas.

Valor R$ 125.000,00 (GND 3 - Custeio)
Houve a concordância dos conselheiros presentes após 

esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

14 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo 
SEI nº6024.2021/0005065-0

Autoria Alexandre Padilha(deputado federal)
Emenda Funcional Programática:082445031219G0035
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210004
Proteção Especial de Alta Complexidade
Rede indireta conveniada
A OSC possui convênios com a SMADS para múltiplos ser-

viços e modalidades, totalizando 28 convênios, com 09 serviços 
e mais de 06 modalidades de ofertas pela rede socioassistencial

Associação Comunitária e Beneficente Padre José Augusto 
Machado Moreira

Inscrição no Comas:606
Região LESTE
Objeto Aquisição de bens de permanentes (equipamentos) 

para qualificação de infraestrutura de cinco
(05) Serviços de Acolhimento Institucional para Crianças e 

Adolescentes (SAICAS): "SAICA IV São Mateus", "SAICA Giras-
sol", "SAICA Caminhando Junto", "SAICA Jardim de Flores" 
e "SAICA Raio de Sol", visando desenvolvimento de oficinas.

Valor R$ 125.000,00 (GND 4 - Investimento)
Houve a concordância dos conselheiros presentes após 

esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação - APROVADO

Tomás verifica a planilha e planos antes de finalizar a 
reunião e pede desculpas pois observa que foi inserida versão 
do plano desatualizada e pede autorização para reapresentar 
o plano referente a Emenda apresentada no item 10 referente 
a Emenda parlamentar para (NADI) inserida no Processo SEI 
6024.2021/0005025-1.

O Plano atualizado foi apresentado e feito os esclarecimen-
tos cabíveis e houve a concordância dos conselheiros presentes 
de encaminharem para Plenária Extraordinária com proposta 
de aprovação

Ressalta o Total: 05 emendas federais, com 14 planos de 
trabalho, para repasse a 12 OSC.

Natanael- Agradece a Tomás pela transparência sobre o 
engano cometido e Pergunta para Max como será a resolução e 
se há algum modelo.

Max Projeta modelo de Resolução e informa que será uma 
resolução para cada Emenda Parlamentar.

Sylmara e Natanael agradecem a participação de todos
Finda-se a reunião
Encaminhamento: 05 Emendas Parlamentares Federais, com 

os 14 planos de trabalho serão encaminhados para Plenária 
Extraordinária com proposta de aprovação

Coordenação: Sylmara Andreoni Vettorello Ramires (CPP) e 
Natanael de Jesus Oliveira (CFO)

Relatoria: Sylmara Andreoni Vettorello Ramires (CPP)
II -TRANSCRIÇÃO DO CHAT DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

PLENÁRIA_2021-06-22
Reunião iniciada 12:35
[12:35] Reunião iniciada
[13:19] Edson Ribeiro da Silva
Boa tarde a todos(as) Edson Ribeiro - Titular SMJ
[13:20] Marco Tulio Alonso Ronsini
Boa tarde. Marco Tulio Alonso Ronsini - Suplente SEGES
[13:21] Lúcia Helena da Silva
Boa tarde. Lúcia Helena da Silva SMS
[13:23] Marcos Antonio Muniz De Sousa
Boa tarde.
[13:24] Rosier Batista Custodio
Boa tarde, pesoal
[13:24] Rosier Batista Custodio
*pessoal
[13:26] Edson Ribeiro da Silva
Boa tarde Rosier, bom retorno
[13:26] Rosier Batista Custodio
Obrigada!
[13:26] Marcos Antonio Muniz De Sousa
Boa tarde. E boa volta Rosier
[13:32] Rosier Batista Custodio
Obrigada!
[13:32] Marcio Castellan Armond
Presente
[15:12] Rosier Batista Custodio
As quatro últimas Emendas são de autoria do Alexandre 

Padilha, Grazzi
?[15:13] Rosier Batista Custodio
*Grazi
[15:29] Edson Ribeiro da Silva
Boa tarde muito obrigado
[15:29] Lúcia Helena da Silva (Convidado)
Boa tarde. Reunião produtiva
11

Houve a concordância dos conselheiros presentes após 
esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

9 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo SEI 
nº6024.2021/0005021-9

Autoria Maria Rosas (deputada federal)
Emenda  41190009  -  Func iona l  P rogramát i ca : 

082445031219G0035
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210001
Proteção Básica

Rede Inscrita no COMAS e oferta serviços, mas não parceira da rede conveniada 
com a SMADS Serviço para pessoas com deficiência e suas famílias

Grupo 
Chaverim

Inscrição no Comas:537
Região CENTRO-OESTE
Objeto Aquisição de bens de consumo (alimentos, materiais 

de escritório e custeio com cursos de capacitação) com a fina-
lidade de adequação e manutenção do Programa de Sociabili-
zação de Pessoas com Deficiência Intelectual e/ou Dificuldades 
Psicossociais

Valor R$ 100.000,00 (GND 3 - Custeio)
Houve a concordância dos conselheiros presentes após 

esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

10 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo 
SEI nº6024.2021/0005025-1

Autoria Maria Rosas (deputada federal)
Emenda  41190009  -  Func iona l  P rogramát i ca : 

082445031219G0035
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210001
Proteção Básica
Rede Inscrita no COMAS e oferta serviços, mas não parceira 

da rede conveniada com a SMADS SCFV - Serviço de Convi-
vência e Fortalecimento de Vínculos Familiares. (CCA Espaço 
Com Viver)

(NADI)Núcleo Assistencial de Desenvolvimento Integral
Inscrição no Comas:1439
Região SUL
Objeto Aquisição de bens de consumo para custeio (ali-

mentação, EPIs, materiais de cozinha e de limpeza) para ade-
quação e manutenção de serviço de Residência Inclusiva no 
Campo Limpo

Valor R$ 200.000,00 (GND 3 - Custeio)
Houve a concordância dos conselheiros presentes após 

esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

11 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo 
SEI nº6024.2021/0005048-0

Autoria Alexandre Padilha (deputado federal)
Emenda Funcional Programática: 082445031219G0035
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210004
Proteção Especial de Alta Complexidade
Rede indireta conveniada
A OSC possui convênios com a SMADS para múltiplos ser-

viços e modalidades, totalizando 51 convênios, com 10 serviços 
e mais de 15 modalidades de ofertas pela rede socioassistencial

(APOIO) Associação de Auxílio Mútuo da Região Leste
Inscrição no Comas 743
Região CENTRO-OESTE
Objeto Aquisição de bens de consumo com a finalidade 

de adequação e manutenção do serviço de Centro de Acolhida 
Especial (CAE Especial) para Pessoas em Situação de Rua em 
Período de Convalescença

Valor R$ 100.000,00 (GND 3 - Custeio)
Tomás esclarece a planilha consta R$ 125.000,00 porém a 

OSC recebeu comunicado com valor de R$ 100.000,00 para cus-
teio por isso o que o Plano apresentado consta R$ 100.000,00

Houve a concordância dos conselheiros presentes após 
esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

12 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo 
SEI nº6024.2021/0005056-1

Autoria Alexandre Padilha (deputado federal)
Emenda Funcional Programática:082445031219G0035
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210004
ProteçãoEspecial de Média e Alta Complexidades
Rede indireta conveniada
A OSC possui convênios com a SMADS para múltiplos ser-

viços e modalidades, totalizando 51 convênios, com 10 serviços 
e mais de 15 modalidades de ofertas pela rede socioassistencial

(APOIO) Associação de Auxílio Mútuo da Região Leste
Inscrição no Comas:743
Região CENTRO-OESTE
Objeto Aquisição de equipamentos (bens permanentes) 

para qualificação de infraestrutura de serviços de Centro de 
Acolhida (CA) Oficina Boracea, Barra Funda I e II e Nova Vida, e 
de Centro de Acolhida Especial (CAE Especial) Aconchego, bem 
como do Núcleo de Convivência Boracea

Valor R$ 125.000,00 (GND 4 - Investimento)
Tomás esclarece a planilha consta R$ 125.000,00 porém 

a OSC recebeu comunicado com valor de R$ 100.000,00 para 
investimento por isso o que o Plano apresentado consta R$ 
100.000,00

Houve a concordância dos conselheiros presentes após 
esclarecidas as dúvidas, de encaminharem para Plenária Extra-
ordinária com proposta de aprovação. APROVADO

13 - Tomás apresenta para análise referente ao Processo 
SEI nº6024.2021/0005064-2

Emenda Funcional Programática: 082445031219G0035
Alexandre Padilha
Número  da  P rog ramação  Orçamentá r ia  ( S IG-

TV)355030820210004

 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP
COMUNICADO COMAS-SP Nº 347/2021
O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 

COM O DISPOSTO NA LEI Nº12.524 DE 01.12.1997, REGULAMENTADA PELO DECRETO Nº38.877 DE 21.12.1999; COM AS DISPO-
SIÇÕES DO ARTIGO 27 E INCISOS XI E XIV DO ARTIGO 28 DO SEU REGIMENTO INTERNO, COMUNICA A REALIZAÇÃO ON-LINE DA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA PLENÁRIA NO DIA 15 DE JUNHO DE 2021 (TERÇA-FEIRA), DAS 13:00 ÀS 17:00 HORAS, EM SEGUNDA 
CHAMADA ÀS 13H30M, POR MEIO DE PLATAFORMA DIGITAL E USO DO APLICATIVO TEAMS.

MARCOS ANTONIO MUNIZ DE SOUSA
PRESIDENTE DO COMAS – SP
ATA Nº 10/2021 REUNIÃO ORDINÁRIA DE 15 DE JUNHO DE 2021 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO 

PAULO - COMAS-SP.
Iniciada a reunião em segunda chamada, às 13h30min, na sede do COMAS/SP, foi verificada pela Secretária Executiva, Sra. 

Graziela de Mattos Lima, a presença do(a)s conselheiro(a)s por segmento:
Presentes:
Marcos Antonio Muniz de Sousa - Presidente
Equipe da Secretaria Executiva
Graziela Lima, Marcela Luchetta Bressani, Gessiane Sayuri Nogueira kudo, Max Nicola, Daniele Abrileri
Sociedade Civil
Antônio Alexandre Patto; Joselma Aparecida Souza dos Santos; José Benedito França Pereira;
Elton de Almeida Ribeiro; Maria José Mota de Borba; Solange Cristina Sampaio; Fábio Henrique Pereira da Fonseca; Maria Silvia 

Coviello Boscaino;
Vanessa Vidovix Vieira da Silva; Dulcineia Pastrello; Maria Cecília H. M. Apostolopoulos; Natanael de Jesus Oliveira
Poder público
Edson Ribeiro da Silva -SMJ; Fenando Lima A. Marques – SMPR; Lucia Helena da Silva-SMS, Márcio Castellan Armond-SF, Edson 

Ribeiro da Silva – SMJ; SYLMARA ANDREONI VETTORELLO RAMIRES; Mariana Kiefer Kruchin-SEGES; Patrícia Barbosa -SME ; PAULA 
VITORIA PEREIRA- SMF

Ausências
Sociedade Civil

A Companhia de Processamento de Dados do Estado de Sao Paulo - Prodesp
garante a autenticidade deste documento quando visualizado diretamente no
portal www.imprensaoficial.com.br

sexta-feira, 3 de dezembro de 2021 às 05:00:32
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Poder Público:
Sociedade Civil: Marcos Antônio Muniz de Sousa
Ausências Não Justificadas:
Poder Público: José Carlos Damasceno
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Marcela Luchetta Bressani
Convidados:

 

PAUTA:  
1) Análise dos Processos - Solicitação de Inscrição 

Observações e justificativas da Comissão: A comissão analisou os processos das organizações que 
pleiteiam inscrição junto ao COMAS-SP. Os processos encontram-se no ponto da comissão no 
Sistema Eletrônico de Informações - SEI da Prefeitura de São Paulo. A coordenadora fez a 
distribuição dos processos para cada um dos conselheiros para relatoria neste dia, e para isso foi 
seguida a ordem cronológica da data de entrada das solicitações. Para facilitar a distribuição dos 
processos foi seguida a lista com os números dos processos que estão no ponto da CRI para 
análise, e na qual constam relacionados os expedientes em ordem cronológica de entrada. 
Foram analisados os seguintes processos de solicitação de inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data de 
Entrada no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

486/2012-
ORG 

Centro de 
Voluntariado de 
São Paulo - CVSP 

01.941.823/0001-
84 

24/04/2012 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição de 
Organização 

Pinheiros A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

indeferimento. 

668/2012-
ORG 

Congregação 
"MEKOR HAIM" 

62.365.655/0001-
10 

  
27/04/2012 

Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição de 
Organização 

Sé O Conselheiro 
relator do 

processo solicita 
agendamento de 

reunião com a 
OSC. 

1238/2014-
ORG 

Um Teto Para 
Meu País - Brasil 

10.513.214/0001-
15 

29/08/2014 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição de 
Organização 

Butantã A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie 
relatório de 

atividades, ata de 
eleição e posse 

da atual 
diretoria, CNPJ, 
estatuto social 

com alterações e 
plano de ação. 

1394/2016-
SERV 

"A Mão 
Cooperadora" 
Obras Sociais e 
Educacionais - 

CREMAC 

52.582.202/0001-
92 

20/05/2016 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição do 
Serviço da 

Organização 

Capela do Socorro O Conselheiro 
relator do 

processo solicita 
agendamento de 

reunião com a 
OSC. 

1415/2016-
ORG 

INESP - 
Instituição 

Esperança para 
Todos 

11.699.067/0001-
82 

06/09/2016 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição da 
Organização 

Jaçanã/Tremembé A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

indeferimento. 

1487/2017-
SERV 

Congregação de 
Santa Cruz 

60.993.193/0001-
50 

29/11/2017 Solicitação de 
Inscrição de 
SERVIÇO da 
Organização 

Pinheiros A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie 
relatório de 
atividades e 

plano de ação. 
1488/2017-

SERV 
Congregação de 

Santa Cruz 
60.993.193/0001-

50 
29/11/2017 Solicitação de 

Inscrição de 
SERVIÇO da 
Organização 

Lapa A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie 
relatório de 
atividades e 

plano de ação. 
1515/2018-

ORG 
Associação dos 
Moradores do 

Parque Vera Cruz 
no Estado de São 

Paulo 

56.470.487/0001-
20 

25/04/2018 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição da 
Organização 

Campo Limpo A Conselheira 
relatora irá 

prosseguir com a 
análise do 

processo na 
próxima reunião. 

1524/2018-
ORG 

Instituto Futuro 
de 

Desenvolvimento 
Social, 

Educacional, 
Cultural e 

Ambiental - 
Instituto Futuro 

08.807.080/0001-
01 

05/06/2018 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento 
da Solicitação 

de Inscrição da 
Organização 

Sé A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

indeferimento. 

1536/2018-
SERV 

Fundação Vida e 
Esperança 

62.300.082/0001-
47 

01/08/2018 Solicitação de 
Inscrição de 
SERVIÇO da 
Organização 

Sé A Comissão 
solicita para que 
a OSC. envie a 

ata de eleição e 
posse da atual 

diretoria. 
1707/2020-

ORG 
Associação 

Beneficente El 
Shaddai O Forte 

Construindo 
Sonhos - ABELSF 

Construindo 
Sonhos 

18.622.471/0001-
05 

26/11/2020 Solicitação de 
Inscrição da 
Organização 

Guaianases A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

indeferimento. 

 

Encaminhamentos: A Comissão analisou o total de 11 processos, e encaminha para deliberação do 
plenário 04 processos de solicitação de inscrição. Em 04 processos a Comissão solicita documentos 
atualizados e informações complementares a fim de subsidiar sua análise, e em 02 processos a 
Comissão solicita convidar a organização para reunião de esclarecimentos e orientação sobre o 
objeto do pleito. 
Deliberação do Plenário: 

 

  

Coordenação: Maria Silvia Coviello Boscaino
Relatoria: Valéria Eloy da Silva Kovac /
apoio da equipe técnica Secretaria Executiva
Relato da Reunião Ordinária de 01/06/2021
Nome da Comissão: Comissão Relações Interinstitucionais – CRI
Assunto: Reunião ordinária
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo - COMAS-SP
Endereço: Praça Antônio Prado, nº33, 12º andar, Centro, São Paulo-SP
Dia: 01/06/2021 (terça-feira) / Horário: Das 09:00 às 12:00 horas
Conselheiros Presentes:
Poder Público: Edson Ribeiro da Silva, Luciano Santos Araújo, Valéria Eloy da Silva Kovac
Sociedade Civil: Maria Silvia Coviello Boscaino, Fábio Henrique Pereira da Fonseca, Solange Cristina Castro Sampaio, José Bene-

dito França Pereira, Vanessa Vidovix Vieira da Silva, Marcos Antônio Muniz de Sousa
Ausências Não Justificadas:
Poder Público: José Carlos Damasceno
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Marcela Luchetta Bressani
Convidados:

Data: 20/05/2021 – Convite da vereadora Erika Hilton, Presidente da Comissão Extraordinária de Defesa dos Direitos Humanos 
e Cidadania estendido ao COMAS para a participação na audiência pública virtual a ser realizada na quinta-feira, dia 27/05/2021 
das 11h às 13h, no auditório virtual da CMSP. Pauta: “Acesso e gestão dos serviços da assistência social que atendem e acolhem 
a população em situação de rua”. Solicitam a confirmação da participação ou a indicação de representante utilizando o e-mail: 
dhumanos@saopaulo.sp.leg.br para o envio do link.

Os informes não foram lidos dada o adiantado da hora e apenas repassado aos Conselheiros o convite para a audiência pública 
da vereadora Erika Hilton, ficando ao Presidente responsável por definir a forma de resposta e representação dos conselheiros(a)s.

Foi definido, em conjunto pelos conselheiros, roteiro para o melhor andamento da condução da plenária:
1) Conselheiros presentes
2) Composição da mesa
3) Posse
4) recomposição da mesa (se necessário)
5) Leitura da pauta
6) Inclusão de pauta
7) Aprovação
Pauta Plenária 25/05/2021 (terça-feira)
Relatos e Atas:
- Ata para aprovação do(a)s Conselheiro(a)s do dia 11/05/2021
- Relatos:
* CRI de 11/05/2021 (manhã); 18/05/2021 (manhã e tarde)
* GT denúncia de 14/04/2021, 12/05/2021;
* CPP de 13/05/2021, 20/05/2021;
* GT Regimento Interno de 14/05/2021;
* Bolsa Família de 14/05/2021 (cancelada);
* CMCDC de 12/04/2021,14/04/2021 e 19/04/2021 (pendentes) e 05/05/2021, 10/05/2021; 14/05/2021 (extraordinária); 

17/05/2021 (extraordinária); 19/05/2021 (ordinária);
* COC de 18/05/2021;
* Comissão de ética de 17/05/2021;
* CFO de 20/05/2021;
* CDA de 21/05/2021.
Matérias para deliberação:
1) Comissão de Relações Interinstitucionais – CRI
* Manutenção da inscrição: 09
Pedido de Vistas:
Conselheiros Fábio (nas plenárias de 27/04 e 11/05) e Silvia (na plenária de 11/05)
* Solicitação de inscrição:01
* Pedido de reconsideração:01
RELATO DE REUNIÃO DO CDA – 11/06/2021
CONSELHO DIRETOR AMPLIADO – CDA
DESCRIÇÃO: Reunião Ordinária
REALIZAÇÃO: Virtual, por vídeo chamado com utilização do aplicativo TEAMS.
DATA: 11/06/2021 (sexta-feira) – Horário do Início: 9.30 h. Horário do Término Efetivo: 12h50minh.
Conselheiros (as) Presentes:
Sociedade Civil:
Presidente: Marcos Antonio Muniz de Sousa, Conselheiros (as): Antônio Alexandre Patto (usuário), Natanael de Jesus Oliveira 

(Organização); Maria José Mota de Borba (Trabalhadora), Maria Silvia Coviello Boscaino (Organização) Solange Cristina Castro 
Sampaio(trabalhadora), Maria Cecilia H.M.Apostolopoulos (Organização)

Poder Público:
Edson Ribeiro da Silva – SMJ – 1º Secretário e Sylmara Andreoni Vettorello Ramires (SMADS)
Ausentes:
Rosier Batista Custódio (justificada- no período de férias)
Assessoria: (Secretaria Executiva)
Graziela Lima, Max Nicola Gonçalves Lucio, Marcela Luchetta Bressani, Gessiane Sayuri Kudo e Daniele Abrileri
Pautas:
Demandas Novas
1 - Data: 29/05/2021 - SEI n° 6024.2021/0002203-7: Designação da PAULA VITORIA PEREIRA, RF 850.632.9, para, na qualidade 

de suplente, e como representante da Secretaria Municipal da Fazenda - SMF, integrar o Conselho Municipal de Assistência Social 
de São Paulo – COMAS/SP em substituição a Conselheira MARIA APARECIDA MOREIRA MORAES, designada pela Portaria SGM-
347, de 17 de dezembro de 2020, para integrar o referido Conselho. Encaminhamento: Posse na Plenária de 15/06/2021

2 - Data: 29/05/2021 - SEI n° Processo SEI Nº 6024.2021/0002200-2: Designar a senhora ALEXIA CHRYSTINE SILVA DE CARVA-
LHO, RF 826.690.5, para, na qualidade de suplente, e como representante da Secretaria Municipal de Habitação - SEHAB, integrar 
o Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo em substituição a DAIANE CASTRO CHAVES, designada pela Portaria 347-
SGM, de 17 de dezembro de 2020, para integrar o referido Conselho- Encaminhamento : Posse na Plenária de 15/06/2021.

3- Data: 28/05/2021 - Denúncia de um munícipe recebida na sede do COMAS, por telefone, de pessoas que recebem benefícios 
referente a transferência de renda sem preencher os requisitos de vulnerabilidade, inclusive agenciando vizinhos próximos afirman-
do que têm competência para agilizar processos dentro do Ministério da Cidadania. O denunciante optou pela não identificação. 
Encaminhamento: Encaminhar via SEI restrito, para a Gestão de Benefícios de forma a acionar todas as instâncias (M.P. e demais)

4- Data: 01/06/2021 - Denúncia de munícipe recebida no e-mail do COMAS citando alguns suicídios na Rodovia dos Bandei-
rantes, pedindo melhorias estruturais de segurança para evitar as ocorrências Encaminhamento: Enviar para SEHAB e Secretaria da 
Segurança Pública.

5- Data: 01/06/2021 -Ofício 1003500-64.2020.8.26.0161 - Interdição Tutela de Urgência. Pedido do Tribunal de Justiça de 
São Paulo, solicitando informações ao COMAS, de pessoa em situação de rua, visto pela última vez na região da “Cracolândia”, 
próximo a região Sé. Os dados pessoais para averiguação foram disponibilizados no documento. Encaminhamento: Graziela deverá 
encaminhar para SMDH via SEI e para SEAS ( SÉ) e retornar ao TJ com encaminhamento do Conselho, sendo que o Presidente pon-
derou que deve ser mencionado que está sendo encaminhado apesar de não ser assunto da competência do Comas.

6- Data: 10/06/2021 - Convocação de reuniões ordinárias e extraordinárias conforme regimento interno Encaminhamento: 
Respeitar as 48 (quarenta e oito) horas das reuniões extraordinárias para publicação no D.O. Inserir como informe na plenária. A 
Conselheira Cecilia ponderou que deve haver um entendimento para o que chamou de reuniões de estudos, que não estão subor-
dinadas a esta regra. Natanael, Marcela e Max fizeram contribuições sobre a dinâmica atual das reuniões em função do Regimento 
atual (em fase de revisão) que é muito antigo.

Informes
1. Data: 22/05/2021: Portaria n°36/SMADS/2021 prorrogando até dia 31 de dezembro de 2021 as certificações de matrícula e 

credenciamento das organizações da Sociedade Civil junto à SMADS, desde que estejam na situação de concedida ou suspensa e 
possuam prazo de vigência até dia 30 de junho de 2021. Encaminhamento: Ciente

2. Data: 07/06/2021 – SEI n°6024.2021/0004063-9 DEGRAVAÇÃO. Realizada o quadro comparativo de pesquisa de preço 
e encaminhado à Coordenadoria de Administração e Finanças – CAF, Coordenação de Orçamento e Finanças CAF-COF pedindo 
informações sobre disponibilidade orçamentária para arcar com a despesas referente a proposta de degravação das reuniões do 
COMAS. Encaminhamento: Cientes da informação.

3. Data: 07/06/2021 – SEI de n°s. 6024.2018/0007592-5 e 6024.2021/0004610-6. VT e VA dos Conselheiro(a)s usuário(a)s 
desmembrados conforme solicitação do Carlos Henrique Gomes, o VT foi encaminhado e devolvido pela SPTRANS com a proposta 
orçamentária e encaminhado para o setor de compras da SMADS. Processo será encaminhado para COJUR para verificar se o está 
devidamente instruído. Encaminhamento: Informado que houve o desmembramento, sendo que Maria Mota questionou sobre 
a planilha, no que Graziela informou já ter sido preparada e o Presidente recomendou mais uma vez o acompanhamento deste 
assunto. O Conselheiro Pato ponderou do fornecimento de refeições com base em Ata, tendo Sylmara prestado alguns esclareci-
mentos adicionais a respeito.

4- Data: 08/06/2021 – Ofício n°1024/2021-PAA n°093/18 – Ref: Acompanhamento de políticas públicas do “Programa Primeira 
Infância no município de São Paulo” – Informações atualizadas sobre a apresentação do Programa Criança Feliz e a reprogramação 
de verba. Encaminhamento: Para CPP e CFO de forma a responderem de forma conjunta para o MP visto que o assunto está em 
andamento.

5- Data: 10/06/2021 – Informe Instrução Normativa n°03- Encaminhamento: Ofício encaminhado à SMADS pelo SEI n° 
6024.2021/0004861-03, solicitando a prorrogação do prazo da consulta pública e pedido de realização da audiência pública. Dispo-
nibilizar o documento comparativo da IN 03.

6- Data: 10/06/2021 – Reunião com os usuários – Encaminhamento: Feito o relato da reunião com usuários.
7- Data: 10/06/2021 – Informe sobre a vacinação da rede socioassistencial- Encaminhamento: disponibilizar para 

Conselheiros(as) Se o ofício tratar-se da mesma matéria tratada na plenária anterior da rede não conveniada. Resgatar os encami-
nhamentos da reunião de CDA anterior.

8- Data: 10/06/2021 – Comissão Eleitoral- mapeamento da relação de ausências do segmento de usuários e ofício à SMADS 
sobre o prazo regimental de 120 dias anterior ao término do mandato. Encaminhamento: encaminhar o ofício para SMADS

9- SEI – 6024.2021/0001504-9 Indicação de representante para composição da COC da XIV Conferência Municipal de Assistên-
cia Social, Antonio Jardson Ferreira Lopes: jardson@prefeitura.sp.gov.br – Encaminhamento : Informe no relato.

4- Data: 11/06/2021 – O Conselheiro Patto, informou que a Conselheira Joselma solicita que o e-mail da plenária seja en-
caminhado com mais antecedência de forma que ela possa se inteirar de seu conteúdo. O Sr. Patto solicitou, ainda, notícias do 
levantamento dos ofícios através da SMADS. Sylmara informou que Rosier (atualmente em férias) já procedeu ao levantamento e 
deu andamento necessário. Encaminhamento: Ciente das providencias.

5- 11-Data 11/06/2021 – A Conselheira Cecilia informou sobre reunião no próximo dia 17/6/2021, sobre o tema de crianças 
e adolescentes em situação de rua, com base na Portaria SMADS 24/2001 Encaminhamento: ratificada a sua indicação para dela 
participar.

Pauta da Plenária de 15/06/2021
Aprovada a pauta da plenária de 15/06/21, com exclusão dos relatos da Comissão de Ética de 31/05 e 14/06/21.
Coordenação: Marcos Antônio Muniz de Souza
Relatoria: Edson Ribeiro da Silva
I.II - RELATOS DA COMISSÃO DE RELAÇÕES INTERINSTITUCIONAIS – CRI (reunião ordinária de 25/05/2021 (manhã), reunião 

ordinária de 01/06/2011(manhã) e extraordinária de 01/06/2021 (tarde), reunião ordinária de 08/06/2021 (manhã) e reunião extra-
ordinária de 08/06/2021 (tarde)).

Relato da Reunião
Nome da Comissão: Comissão Relações Interinstitucionais - CRI
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo - COMAS-SP
Endereço: Praça Antônio Prado, nº33, 12º andar, Centro, São Paulo-SP
Dia: 25/05/2021 Horário: Das 09:00 às 12:00 horas
Conselheiros Presentes:
Poder Público: Edson Ribeiro da Silva, Luciano Santos Araújo, Valéria Eloy da Silva Kovac
Sociedade Civil: Maria Silvia Coviello Boscaino, Fábio Henrique Pereira da Fonseca, Solange Cristina Castro Sampaio, José Bene-

dito França Pereira, Vanessa Vidovix Vieira da Silva
Ausências Justificadas:

A Companhia de Processamento de Dados do Estado de Sao Paulo - Prodesp
garante a autenticidade deste documento quando visualizado diretamente no
portal www.imprensaoficial.com.br
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2) Atendimento de OSC. 
Observações e justificativas da Comissão: A Comissão atendeu a Associação Instrutora da 
Juventude Feminina - AIJF. A reunião foi solicitada pela OSC. para tratar do pedido de 
reconsideração do indeferimento da solicitação de inscrição nº1600/2019-PROG em análise 
ainda pelo Conselho.  
A OSC. iniciou com a apresentação do seu trabalho, no qual atende o público na faixa etária de 
bebês até adolescentes de 17 anos e 11 meses em situação de desabrigamento institucional. A 
AIJF enquadra o trabalho no eixo de assessoramento, sendo inteiramente gratuito. As 
assessoradas seriam organizações de Assistência Social que mantenham o serviço de SAICA. A 
oferta caracteriza-se por ações voltadas para o desenvolvimento de bebês, o período de 
desabrigamento institucional e a capacitação de orientadores socioeducativos, cuidadores e 
voluntários. Os atendimentos são realizados nos SAICAS.     
Encaminhamentos: Não houve. A Comissão aguardará o pedido de reconsideração ser 
encaminhado para sua apreciação, no momento este encontra-se na fase de análise na equipe 
técnica da secretaria executiva. As informações colhidas na reunião foram relatadas na 
presente ata e entrarão como registro no processo, e subsidiarão no momento da análise do 
processo pela Comissão. 
Deliberação do Plenário: 

 

  

Coordenação: Maria Silvia Coviello Boscaino
Relatoria: Valéria Eloy da Silva Kovac /
apoio da equipe técnica Secretaria Executiva
Relato da Reunião Extraordinária de 01/06/2021
Nome da Comissão: Comissão Relações Interinstitucionais – CRI
Assunto: Reunião extraordinária
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo - COMAS-SP
Endereço: Praça Antônio Prado, nº33, 12º andar, Centro, São Paulo-SP
Dia: 01/06/2021 (terça-feira) / Horário: Das 13h30min às 16h30min
Conselheiros Presentes:
Poder Público: Edson Ribeiro da Silva
Sociedade Civil: Maria Silvia Coviello Boscaino, Solange Cristina Castro Sampaio, José Benedito França Pereira, Vanessa Vidovix 

Vieira da Silva
Ausências Justificadas:
Poder Público: Luciano Santos Araújo, Valéria Eloy da Silva Kovac
Sociedade Civil: Fábio Henrique Pereira da Fonseca, Marcos Antônio Muniz de Sousa
Ausências Não Justificadas:
Poder Público: José Carlos Damasceno
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Marcela Luchetta Bressani
Convidados:

 

PAUTA:  
1) Análise dos Processos - Solicitação de Pedido de Manutenção da Inscrição 

Observações e justificativas da Comissão: A comissão analisou os processos das organizações 
inscritas que solicitam a sua manutenção junto ao COMAS-SP. Os processos encontram-se no 
ponto da comissão no Sistema Eletrônico de Informações - SEI da Prefeitura de São Paulo. A 
coordenadora fez a distribuição dos processos para cada um dos conselheiros para relatoria 
neste dia, e para isso foi seguida a ordem cronológica da data de entrada das solicitações. Para 
facilitar a distribuição dos processos foi seguida a lista com os números dos processos que 
estão no ponto da CRI para análise, e na qual constam relacionados os expedientes em ordem 
cronológica de entrada. 
Foram analisados os seguintes processos de manutenção da inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data da 
inscrição no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

218/2011-
SERV 

Centro 
Comunitário 

Jardim Autódromo 

57.184.723/0001-
05 

14/07/2012 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Capela do 
Socorro 

A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

deferimento da 
manutenção. 

507/2012-
SERV 

Associação 
Protetora da 

Infância Província 
de São Paulo - 

Lareira São José 

60.919.909/0001-
70 

20/04/2013 Manutenção 
da inscrição 
do SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Pinheiros O Conselheiro 
relator solicita 

agendar reunião 
com a OSC. para 
esclarecimentos. 

518/2012 Sociedade Amigos 
do Bairro do 

Conjunto 
Habitacional 

Jardim Sapopemba 

52.806.585/0001-
35 

25/09/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Vila Prudente/ 
Sapopemba 

 

O conselheiro 
relator finalizará 

a análise na 
próxima reunião. 

519/2012-
ORG 

Associação 
Beneficente da 

Infância, 
Adolescência e 
Terceira Idade - 

ABIATI 

05.324.125/0001-
90 

28/11/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Lapa A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA e 
relatório.  

521/2012-
ORG 

Movimento 
Comunitário 

"Estrela Nova" 

53.817.169/0001-
03 

24/05/2013 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2020 

Campo Limpo A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA.  

487/2012-
ORG 

CAMP OESTE - 
Centro de 

Assistência e 
Motivação de 

Pessoas 

52.569.043/0001-
96 

18/12/2014 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Lapa A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria. 

488/2012-
SERV 

SOF - Serviço de 
Orientação da 

Família 

60.396.793/0001-
31 

24/05/2013 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Pinheiros A Comissão 
solicita para que 
a OSC. envie o 

cronograma das 
atividades e 
informações 
sobre o RH. 

527/2012-
SERV 

Instituto Irmãs 
Missionárias de 
Nossa Senhora 

60.790.631/0001-
83 

17/06/2015 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

Casa Verde/ 
Cachoeirinha 

A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie 

 

PAUTA:  
1) Análise dos Processos - Solicitação de Pedido de Manutenção da Inscrição 

Observações e justificativas da Comissão: A comissão analisou os processos das organizações 
inscritas que solicitam a sua manutenção junto ao COMAS-SP. Os processos encontram-se no 
ponto da comissão no Sistema Eletrônico de Informações - SEI da Prefeitura de São Paulo. A 
coordenadora fez a distribuição dos processos para cada um dos conselheiros para relatoria 
neste dia, e para isso foi seguida a ordem cronológica da data de entrada das solicitações. Para 
facilitar a distribuição dos processos foi seguida a lista com os números dos processos que 
estão no ponto da CRI para análise, e na qual constam relacionados os expedientes em ordem 
cronológica de entrada. 
Foram analisados os seguintes processos de manutenção da inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data da 
inscrição no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

57/2011-
ORG 

Instituto Pilar 05.875.060/0001-
71 

10/02/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

M’Boi Mirim A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

deferimento da 
manutenção. 

68/2011-
ORG 

Centro de 
Promoção 

Humana Nossa 
Senhora 

Aparecida - 
CEPHSA 

48.040.315/0001-
99 

26/10/2011 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Jaçanã/ 
Tremembé 

A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

deferimento da 
manutenção. 

89/2011-
SERV 

Associação 
Dehoniana Brasil 

Meridional - 
ADBM 

04.730.949/0001-
06 

07/10/2011 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

Vila Mariana A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

deferimento da 
manutenção. 

219/2011-
SERV 

Centro 
Comunitário 

Jardim 
Autódromo 

57.184.723/0001-
05 

14/07/2012 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Capela do 
Socorro 

A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 

deferimento da 
manutenção. 

259/2012-
ORG 

Associação 
Educacional e 

Assistencial Casa 
do Zezinho 

74.566.035/0001-
29 

11/09/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Campo Limpo A Comissão 
solicita para que a 
OSC. envie a ata 

de eleição e posse 
da atual diretoria. 

349/2012-
ORG 

Sociedade 
Brasileira de 

Cultura 
Japonesa e de 

Assistência 
Social - 

CULTURA 
JAPONESA 

61.511.127/0001-
60 

20/03/2013 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Sé A Conselheira 
relatora solicita 
agendar reunião 
com a OSC. para 
esclarecimentos. 

490/2012-
ORG 

União dos 
Moradores da 

Favela do Jardim 
Colombo 

58.933.391/0001-
87 

17/06/2015 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 
de 2017 e 

2020 

Butantã A Comissão 
solicita para que a 
OSC. envie a ata 

de eleição e posse 
da atual diretoria, 
registro atualizado 

no CMDCA e 
informações sobre 

o RH. 
492/2012-

SERV 
Associação 

Centro Social 
Brooklin Paulista 

61.863.825/0001-
24 

14/12/2016 Manutenção 
da inscrição 
do SERVIÇO 

da 

Santo Amaro A Comissão 
solicita para que a 
OSC. envie a ata 

de eleição e posse 

organização 
de 2017 e 

2020 

da atual diretoria, 
registro atualizado 

no CMDCA 
estatuto social 
com as últimas 

alterações. 
499/2012-

ORG 
Associação Tia 

Marly 
09.000.046/0001-

85 
11/05/2013 Manutenção 

da inscrição 
da 

organização 
de 2019 

Santana/ 
Tucuruvi 

A Comissão 
solicita para que a 
OSC. envie a ata 

de eleição e posse 
da atual diretoria 

e registro 
atualizado no 

CMDCA. 
500/2012-

SERV 
Associação 

Feminina de Vila 
Alpina - Parque 

São Lucas 

62.863.162/0001-
00 

25/09/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 
de 2017 e 

2020 

Vila Prudente/ 
Sapopemba 

A Comissão 
solicita para que a 
OSC. envie a ata 

de eleição e posse 
da atual diretoria, 

planos de ação 
por três anos e 

registro atualizado 
no CMDCA. 

507/2012-
SERV 

Associação 
Protetora da 

Infância 
Província de São 
Paulo - Lareira 

São José 

60.919.909/0001-
70 

20/04/2013 Manutenção 
da inscrição 
do SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Pinheiros A Conselheira 
relatora solicita 
agendar reunião 
com a OSC. para 
esclarecimentos. 

508/2012-
SERV 

Associação 
Protetora da 

Infância 
Província de São 
Paulo - Lareira 

São José 

60.919.909/0001-
70 

14/08/2015 Manutenção 
da inscrição 
do SERVIÇO 

da 
organização 

de 2019 

Jaçanã/ 
Tremembé 

O conselheiro 
relator finalizará a 
análise na próxima 

reunião. 

509/2012-
ORG 

Sociedade 
Espírita 

Eurípedes 
Barsanulpho - 

SEEB 

61.696.555/0001-
04 

24/05/2013 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Pirituba/Jaraguá O conselheiro 
relator finalizará a 
análise na próxima 

reunião. 

518/2012 Sociedade 
Amigos do 
Bairro do 
Conjunto 

Habitacional 
Jardim 

Sapopemba 

52.806.585/0001-
35 

25/09/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Vila Prudente/ 
Sapopemba 

 

O conselheiro 
relator finalizará a 
análise na próxima 

reunião. 

 
A Comissão também fez a análise do processo de solicitação de inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data da 
inscrição no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

1515/2018-
ORG 

Associação dos 
Moradores do 

Parque Vera Cruz 
no Estado de São 

Paulo 

56.470.487/0001-
20 

25/04/2018 Pedido de 
Reconsideração 

do 
Indeferimento da 

Solicitação de 
Inscrição da 
Organização 

Campo 
Limpo 

A Comissão 
encaminha para 
deliberação no 
plenário com 
proposta de 

indeferimento. 
 

Encaminhamentos: A Comissão analisou o total de 15 processos, e encaminha para deliberação 
do plenário 04 processos de manutenção da inscrição. Em 05 processos a Comissão solicita 
documentos atualizados e informações complementares a fim de subsidiar sua análise, e em 02 
processos a Comissão solicita convidar a organização para reunião de esclarecimentos e 
orientação sobre o objeto do pleito. A Comissão também encaminha 01 processo de solicitação 
de inscrição para deliberação na plenária. 
Deliberação do Plenário: 
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PAUTA:  
1) Análise dos Processos - Solicitação de Pedido de Manutenção da Inscrição 

Observações e justificativas da Comissão: A comissão analisou os processos das organizações 
inscritas que solicitam a sua manutenção junto ao COMAS-SP. Os processos encontram-se no 
ponto da comissão no Sistema Eletrônico de Informações - SEI da Prefeitura de São Paulo. A 
coordenadora fez a distribuição dos processos para cada um dos conselheiros para relatoria 
neste dia, e para isso foi seguida a ordem cronológica da data de entrada das solicitações. Para 
facilitar a distribuição dos processos foi seguida a lista com os números dos processos que 
estão no ponto da CRI para análise, e na qual constam relacionados os expedientes em ordem 
cronológica de entrada. 
Foram analisados os seguintes processos de manutenção da inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data da 
inscrição no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

63/2011-
ORG 

Centro de 
Assistência Social 
Reino da Criança 

00.126.648/0001-
09 

03/09/2011 Manutenção 
da inscrição da 
organização de 

2020 

Cidade 
Ademar 

A Comissão solicita 
para que a OSC. 

envie o protocolo 
de renovação 

CMDCA. 
259/2012-

ORG 
Associação 

Educacional e 
Assistencial Casa 

do Zezinho 

74.566.035/0001-
29 

11/09/2012 Manutenção 
da inscrição da 
organização de 

2019 

Campo 
Limpo 

A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

487/2012-
ORG 

CAMP OESTE - 
Centro de 

Assistência e 
Motivação de 

Pessoas 

52.569.043/0001-
96 

18/12/2014 Manutenção 
da inscrição da 
organização de 

2019 

Lapa A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

543/2012-
ORG 

Associação Batista 
da Penha - ABAPE 

07.133.912/0001-
80 

09/10/2012 Manutenção 
da inscrição da 
organização de 

2020 

Penha A Comissão solicita 
para que a OSC. 
envie o registro 
atualizado no 

CMDCA. 
509/2012-

ORG 
Sociedade Espírita 

Eurípedes 
Barsanulpho - SEEB 

61.696.555/0001-
04 

24/05/2013 Manutenção 
da inscrição da 
organização de 

2019 

Pirituba/ 
Jaraguá 

A Comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

 

Encaminhamentos: A Comissão analisou o total de 05 processos, e encaminha para deliberação 
do plenário 03 processos de manutenção da inscrição. Em 02 processos a Comissão solicita 
documentos atualizados e informações complementares a fim de subsidiar sua análise.  
Deliberação do Plenário: 
 

2) Atendimento de OSC. 
Observações e justificativas da Comissão: A Comissão atendeu a Sociedade Brasileira de Cultura 
Japonesa e de Assistência Social - CULTURA JAPONESA. A reunião foi solicitada pela relatora do 
processo para tratar do pedido de manutenção da inscrição nº349/2012-ORG em análise ainda 
pelo Conselho.  
A OSC. iniciou com a apresentação do seu trabalho, no qual se enquadra no eixo de 
assessoramento.     
Encaminhamentos: Não houve. A Comissão solicitou para que a organização preencha 
novamente o anexo II da Resolução nº1080/2016 descrevendo o trabalho e informando das 
ações que são novas e serão incluídas na sua inscrição. 
Deliberação do Plenário: 

 

Coordenação: Maria Silvia Coviello Boscaino
Relatoria: equipe técnica Secretaria Executiva
Relato da Reunião Ordinária de 08/06/2021 (tarde)
Nome da Comissão: Comissão Relações Interinstitucionais – CRI
Assunto: Reunião ordinária
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo - COMAS-SP
Endereço: Praça Antônio Prado, nº33, 12º andar, Centro, São Paulo-SP
Dia: 08/06/2021 (terça-feira) / Horário: Das 13h30min às 16h30min
Conselheiros Presentes:
Poder Público: Edson Ribeiro da Silva, Valéria Eloy da Silva Kovac, Luciano Santos Araújo
Sociedade Civil: Maria Silvia Coviello Boscaino, Solange Cristina Castro Sampaio, José Benedito França Pereira
Ausências Justificadas:
Poder Público:
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira, Fábio Henrique Pereira da Fonseca, Vanessa Vidovix Vieira da Silva, Marcos Antônio Muniz 

de Sousa
Ausências Não Justificadas:
Poder Público: José Carlos Damasceno
Sociedade Civil:
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Marcela Luchetta Bressani
Convidados:

Consoladora da 
organização 

de 2019 

informações 
sobre o 

assessoramento 
ofertado, relação 

de serviços, 
relatório de 

atividades e ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria. 

349/2012-
ORG 

Sociedade 
Brasileira de 

Cultura Japonesa e 
de Assistência 

Social - CULTURA 
JAPONESA 

61.511.127/0001-
60 

20/03/2013 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Sé A Conselheira 
relatora solicita 
agendar reunião 
com a OSC. para 
esclarecimentos. 

279/2012-
ORG 

INSTITUTO EFORT 
de Ação Social, 

Cultura, Educação, 
Pesquisa e 

Desenvolvimento 
em Energia, 

Informática, Meio 
Ambiente, 

Recursos Hídricos e 
Telecomunicações 

04.623.800/0001-
10 

13/11/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Vila Mariana A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie 
plano de ação e 

relatório de 
atividades. 

537/2012-
ORG 

Grupo Chaverim 07.001.031/0001-
06 

13/11/2012 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Pinheiros A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA. 

541/2012-
SERV 

Associação 
Brasileira de 

Educação e Cultura 
- ABEC 

60.982.352/0001-
11 

22/10/2012 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

de 2020 

São Miguel 
Paulista 

A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA, e plano 

ação 
542/2012-

SERV 
Associação 

Brasileira de 
Educação e Cultura 

- ABEC 

60.982.352/0001-
11 

22/10/2012 Manutenção 
da inscrição 
de SERVIÇO 

da 
organização 

de 2020 

São Miguel 
Paulista 

A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA, e plano 

ação 
509/2012-

ORG 
Sociedade Espírita 

Eurípedes 
Barsanulpho - SEEB 

61.696.555/0001-
04 

24/05/2013 Manutenção 
da inscrição 

da 
organização 

de 2019 

Pirituba/Jaraguá A Comissão 
solicita para que 

a OSC. envie a ata 
de eleição e 

posse da atual 
diretoria, registro 

atualizado no 
CMDCA, e 

informações 
sobre RH 

 

Encaminhamentos: A Comissão analisou o total de 14 processos, e encaminha para deliberação 
do plenário 01 processo de manutenção da inscrição. Em 10 processos a Comissão solicita 
documentos atualizados e informações complementares a fim de subsidiar sua análise, e em 02 
processos a Comissão solicita convidar a organização para reunião de esclarecimentos e 
orientação sobre o objeto do pleito.  
Deliberação do Plenário: 

Coordenação: Maria Silvia Coviello Boscaino
Relatoria: equipe técnica Secretaria Executiva
Relato da Reunião Ordinária de 08/06/2021 (manhã)
Nome da Comissão: Comissão Relações Interinstitucionais – CRI
Assunto: Reunião ordinária
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo - COMAS-SP
Endereço: Praça Antônio Prado, nº33, 12º andar, Centro, São Paulo-SP
Dia: 08/06/2021 (terça-feira) / Horário: Das 09:00 às 12h30min
Conselheiros Presentes:
Poder Público: Edson Ribeiro da Silva
Sociedade Civil: Maria Silvia Coviello Boscaino, Solange Cristina Castro Sampaio, José Benedito França Pereira
Ausências Justificadas:
Poder Público: Valéria Eloy da Silva Kovac, Luciano Santos Araújo
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira, Fábio Henrique Pereira da Fonseca, Vanessa Vidovix Vieira da Silva, Marcos Antônio Muniz 

de Sousa
Ausências Não Justificadas:
Poder Público: José Carlos Damasceno
Sociedade Civil:
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Marcela Luchetta Bressani
Convidados:
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Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP
Realização: VIRTUAL, por aplicativo
Dia: 27/05/2021 (quinta-feira) / Horário: Das 09:00 horas às 12h30min
Conselheiros Presentes:
Sociedade Civil: José Benedito França Pereira (CPP), Maria José Mota de Borba (CPP), Solange Cristina Castro Sampaio (CPP), 

Antônio Alexandre de Andrade Patto (CFO), Maria Cecília H. Mattos Apostolopoulos (CPP), Elton de Almeida Ribeiro (CPP), Joselma 
Aparecida Souza dos Santos (CPP), Dulcinea Pastrello (CPP e CFO), Natanael de Jesus Oliveira (CPP e CFO)

Poder Público: Fernando Lima A. Marques (CPP), Edson Ribeiro da Silva (CFO), Rosier Batista Custódio (CFO), Sylmara Andreoni 
Vettorello Ramires (CPP)

Ausências não justificadas:
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira (CPP)
Poder Público: Daiane Castro Chaves (CFO)
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Max Nicola Gonçalves Lúcio, Marcela Luchetta Bressani, Graziela Matos de Lima, 

Gessiane Sayuri Nogueira Kudo, Daniele Paloma Abrileri, Jonathan Henrique da Costa
Convidados: Douglas Gualberto Carneiro - Secretário Adjunto/SMADS, Nilda Ito - CPSB/SMADS, Mariana Brito - CPSB/SMADS, 

Maria Inês Shiguekawa - CPSB/SMADS, Fátima de Jesus Teixeira - CPSB/SMADS, Michele - CPSB/SMADS, Edilaine, Silvio - SASF I 
Cidade Ademar, Adriana de Moura, Alessandra Jesus, Thais Paschoalin Rodrigues da Cunha, Alessandra M. de Morgado, Anderson 
- SASF José Bonifácio, Andreia Cristina JC, Andressa Batista de Almeida, Carla Saraiva, Cida - SASF Pq. do Carmo, Claudia, Débora 
- SASF, Caique AS, Diocene - CRAS Campo Limpo, Eliane - SASF Jardim Ângela III, Patrícia Luiza Mendes, Luzinete Possebao, Rafael 
Oliveira Pereira, Rodrigo, Rayane Braga, Ricardo Sconamiglio, Rute, SASF Chico Mendes, Michele - SASF Itaim III, Nájila Thomaz, Lu-
cia Madeira, Vanessa Rufino, Heliene Silva - SASF Campo Limpo, Ione Ferreira dos Santos, Iracema, Lucineia, Maria Cleide dos San-
tos Oliveira, Marlene Pena Andrade, Meire - SASF Itaim III, Natália - técnica psicóloga SASF Bela Vista, Fernando Cunha, Geovana 
Momesso, Joana - SASF Campo Limpo, Regina - Cidade Ademar II, Maria Aparecida - SASF Jardim Ângela, Maria Cleide dos Santos 
Oliveira, Maria de Oliveira, Olga Galli Tavares, Rosimari Marinho, Celia, SASF Curuçá, Allan Carvalho, SASF José Bonifácio, SASF São 
Luiz 2 - Raquel, Shirley Christiane da Silva, Simone, Sueli de Paula Santos, Paula, Valquiria Luz, Alexandre Domingos.

Pauta:
1) Plano de Ação SASFs
Observações e justificativas da Comissão: SMADS encaminha pelo SEI nº6024.2021/0002935-0 o Plano de Ação do SASF para 

execução de verbas Federais reprogramadas de acordo com a Resolução COMAS-SP nº1667/2021 de 02 de fevereiro de 2021. A 
CPP na reunião de 13/05, após discussão da parte técnica do funcionamento do serviço, definiu pelo envio do ofício nº354/2021 
com os seus questionamentos para SMADS. As informações solicitadas e a resposta da SMADS seriam importantes para subsidiar 
o debate do plano.

Relato da Reunião:
A reunião conjunta foi iniciada sob a coordenação de Sylmara e Natanael, coordenadores da CPP e CFO sequencialmente que 

dão as boas vindas a todos/as os participantes.
Explicado a metodologia: intercalar falas entre conselheiros e convidados, após quatro falas, leitura do chat
Douglas Carneiro
refere que buscam parâmetros para aproximar São Paulo da Tipificação Nacional de todos os serviços, a exemplo SAICA, idoso.
O SASF tem aproximação com o PAIF, gestão pós gestão se manteve por sua aprovação às famílias. O debate da Primeira 

Infância veio pra ficar, que busca a superação do ciclo da pobreza no ciclo intergeracional. O SASF já trabalha com esse público
O Plano de Ação não pode estar dissociado da rede que temos, então a Proteção Social Básica – PSB já tem acompanhado os 

serviços da Básica, gestoras de parceria para discutir o SASF
Sylmara – conselheira coordenadora da CPP
Faz a leitura da resposta do ofício 354/2021 que foi enviado pelo COMAS a SMADS e na sequência apresenta resposta aos 

questionamentos. O ofício consta do SEI. Sylmara explica a partir de nov/2018 foi iniciado avaliação da DEMES, Quadro Situacional 
dos serviços, Plano de Desenvolvimento do Usuário – PDU foi analisado.

Em 01/19 foi realizado: apresentadas para as coordenações de CRAS.
Desde de 2011 observa-se que as famílias referenciadas apresentam baixo acompanhamento.
Em 2017 Primeira Infância no SUAS foi aprovado no COMAS em Resolução via Programa Criança Feliz para 54 SASF selecio-

nados.
Foi realizado questionário aos trabalhadores e servidores. Foram realizadas 6 reuniões com gestoras de parceria no final de 

2019 realizado workshop que discutiu estratégias e metodologias de atendimento no CRAS/PAIF
Em 2020, tivemos a pandemia.
Leitura do Chat
Respondendo ao Chat
Sylmara informa que foram realizada 4 pesquisas com a metodologia do Ministério envolvendo trabalhadores e famílias. Esse 

documento que apresentamos ao COMAS não foi socializado com as gestoras de parceria, mas foram realizadas discussões com 
as gestoras.

Para participar do PCF as crianças precisavam estar presente no momento da visita, mas muitas estão matriculadas nos CEIs o 
que dificulta a adesão ao programa.

Fátima Teixeira e Paula – PSB - que fazem a frente SASF esclarece que a revisão de SASF não é demanda recente, sendo que já 
vinha sendo discutida desde 2019 para aprimorar compreensão e análise.

Em 2021, foi apresentada a última versão da Normativa às gestoras de parceria
Najila aponta descordo, mas o documento que receberam, a seu ver não apresenta o que diverge na proposta de alteração.
Paula PSB – refere que buscaram fazer de forma transparente enviando as SAS/CRAS/gestoras de forma participativa e demo-

crática interrompendo em 2020 pela pandemia, mas que estão sempre abertas a contribuições.
Maria Mota – conselheira - Questiona sobre a nomenclatura de visitadores, que não existe no SUAS, tão pouco no SASF, no 

qual o Rh é composto por orientadores.
Questiona sobre o impacto do Programa Criança Feliz pra equipe do SASF versus a descobertura das demais famílias, uma vez 

que uma família no perfil do Programa Criança Feliz requer uma quantidade maior de visitas.
Crianças de 0 a 6 e gestantes já são público do SASF, então, como os diferencia para o Criança Feliz?
Como foi realizada a pesquisa, uma vez que a amostragem em São Paulo, não apresenta a realidade de fato, pois em uma 

mesma SAS, Distritos tem inúmeras diferenças quiça, de uma SAS para outra. Assim, solicita que seja disponibilizado ao COMAS o 
resultado das pesquisas realizadas.

Nazareth – convidada - Questiona se tem ATA das conversas com a gestoras, e se a nova Normativa foi aprovada no COMAS.
Questiona o motivo pelo qual é necessário reprogramar.
Refere que querem embutir o Programa Criança Feliz contra a vontade de todos. Não tem Criança Feliz e nem PAIF. Informa que 

o FAS é contra modificação do SASF. Se for pra alterar para PAIF ok, pra Criança Feliz, não.
Natanael – conselheiro e coordenador da CFO - A resposta do ofício lido é extensa e só tivemos acesso nessa reunião, mas 

questiona, o SASF atendeu o Criança Feliz?
Teve Termo dessa parceria e qual valor executado?
Nilda – PSB - Informa, sobre a pesquisa que foi identificado a insuficiência do RH, falta de recursos pedagógicos e transporte 

para e a execução do serviço.
A pesquisa foi realizada via SEI e os CRAS e 30 SASFs responderam. Assim as SAS e CRAS tem ciência
Foi realizada pesquisa da Unesco, uma pesquisa comportamental em 2019 em São Paulo com 4 SASFs sendo que 1 represen-

tação por região: Norte, Sul, Leste (no momento, não se recordou a outra). Obtiveram 128 respostas a essa em todo o Brasil. O que 
resulta em informações para fundamentar ações.

SMADS recebeu o resultado recentemente, contudo, não obtiveram o resultado da pesquisa qualitativa realizada em 2020.
Sylmara - Refere que o trabalho do SASF extrapola as visitas.
Há meta de visitas a cumprir, e não atingimos a meta. Apenas 4 SASF cumpriram o objetivo.
O recurso não foi aprovado para utilização nos SASFS e por este motivo não foram gastos.
O Serviço ora conveniado consta com orientadores, mas o Programa Criança Feliz, denomina os profissionais como visitadores.
Questiona, vamos poder utilizar a verba?
O PCF não foi implementado em sua totalidade. Assim, tem o Plano Primeira Infância que extrapola o atendimento a criança, 

ampliando a família.
Douglas Carneiro – Gabinete de SMADS - Tem programas diferentes
Refere a necessidade de reprogramar o saldo. Informa ainda que o recurso vem depois da execução diferente de outros recur-

sos e precisa da aprovação do Conselho. Acumulou o saldo. Existe o atendimento para Primeira Infância e já prevê o atendimento 
no SASF.

Assim, há que se potencializar a equipe para realizar seu trabalho e cumprir os objetivos, sem alterar a metodologia. Há evi-
dencias que apontam para uma capacidade e obstáculos, sendo esses Horas Oficinas e transporte.

Pode ser realocado em outra gestão pra Básica. O Programa pode mudar de nome. Mas nesse momento está sendo realizado 
pelo SASF para execução e acompanhamento das famílias.

Nesse momento, temos orçamento pequeno a Assistência Social, atraso no cofinanciamento que terão que discutir na Confe-
rência.

A opção agora é reprogramar e fazer uso desse recurso. O desenho desse serviço não é suficiente para executar o trabalho por 
isso apresentamos a proposta de plano de ação.

Solicita ao Conselho, que apresentem uma proposta de uso desse saldo pro SASF.
Fátima – PSB - A Norma Técnica passou pelo COMAS em 2012 do SASF, mas do Circo Social e do CEDESP não.
Maria Mota – esclarece à Nazareth que está sendo discutida uma Norma Técnica que ainda não chegou ao COMAS para dis-

cussão e que a Norma vigente é a de 2012 que Fátima se refere, que não inclui o PCF
Leitura do chat
França – conselheiro - Não ouviu os usuários, ouviu várias falas
Estava pensando em propor um contra plano que seja feita adequações pra que não se devolva dinheiro e se invista nos 

usuários
A PSB é preventiva pra não cair na Especial. Solicita compreensão de todos para pensar uma proposta para usar o valor se não 

for no SASF que seja em outro serviço
Não se pode sinalizar que a Assistência não precisa de dinheiro, e que está ótima. Solicita reflexão
Najila – convidada - Trabalhadora do CRAS Sé. Rememora que esteve na Câmara Municipal quando da discussão do Programa 

Criança Feliz, porque este descaracteriza o trabalho do SASF.
Aponta ainda que um dos eixos estruturantes do SUAS é a participação, então parabeniza o COMAS por promover o amplo 

debate sobre o SASF e PCF.
Refere que a gestão chama a todos para conversar enviando e-mail em uma quinta com reunião agendada para segunda feira, 

devendo os participantes lerem uma minuta de 68
Informa que trabalha 6hs, e que as gestoras de parceria estão em desvio de função grave e com RH ínfimo para cumprir todas 

as funções.
Aponta que são contrárias a forma de discussão da Norma Técnica. Os desacordos foram apontados em fevereiro e até a pre-

sente data não foram considerados. E defende que os trabalhadores do SASF participem das discussões da Norma Técnica
Maria Mota – conselheira - A resposta no oficio foi extensa e que será necessário, assim, não fixou todos os pontos, contudo, 

reforça que as pesquisas como foram explicadas, não dão conta de informar a realidade de São Paulo.
Quanto a não alteração da metodologia apontada por Douglas, discorda, uma vez que altera a execução do serviço que es-

tava prevista de uma forma e passa a ser executado de outra em razão do Criança Feliz, tem alteração sim da metodologia e da 
tipificação.

E que falar do recurso versus o baixo investimento na Assistência, sensibiliza a todos para uma aceitação, uma vez que sempre 
defendemos uma melhor qualidade no atendimento, em vários serviços aumento de RH, investimento, contudo, não dá pra descon-
siderar o que está sendo discutido.

Natanael – conselheiro - Diz que estamos na discussão da resposta do oficio e não entramos no Plano ainda e que o COMAS 
autorizou a reprogramação.

Cecilia – conselheira - Refere que expõem dinheiro sobrando pela primeira vez e querem gastar

Pauta: 
Coordenadora Cecilia inicia a reunião fazendo um chek list do que precisamos encaminhar Rosier ficou de 
elaborara o ofício para solicitação da plataforma do Governo Federal que será encaminhado pelo COMAS 
em conjunto com SMADS e passar na comissão para referendo ofício a COJUR que ficou de Cecilia e Allan 
fazerem o esboço 
1) Mapeamento do território sobre acessibilidade virtual 
Apresentação do formulário/ questionário com as sugestões dos membros da COC, para encaminhar ao 
território no dia 08/06/2021. 
Encaminhamento: Apresentar na reunião da COC dia 02 de junho propor ajustes e enviar para as áreas  
Informe: Secretaria executiva Graziela coloca que entrou em contato com SMIT para verificar a 
possibilidade de uso do suporte tecnológico, foi sugerido de realizar uma reunião dia 02 de junho e assim 
que tiver devolutiva, avisa aos membros da comissão 

2) Discussão do roteiro de metodologia 
Alinhamento e discussão das contribuições do cronograma de metodologia, apresentado em Reunião da 
apresentação da Secretaria Executiva do CONANDA de. 
Encaminhamento:  Ficou de continuar na próxima reunião  
3) Plataforma do Ministério da Cidadania /FLACSO Sistematização Plataforma Participe Mais Conferir  
 
Encaminhamento: Enviar oficio ao Ministério da Cidadania solicitando o uso da plataforma para  
Conferencia , plataforma do Participa Mais Conferir . 
Próxima reunião dia 02 de junho após reunião com a COC 
4) COJUR Cecilia propõe de realizar reunião com a Secretaria Berenice sobre a Forma de contratação  
Encaminhamento: Cecilia ira realizar reunião com a Secretaria com o Presidente Marcos.   
Encaminhamento ao CDA: Não há deliberações  
 

 

PAUTA:  
1) Análise dos Processos - Solicitação de Pedido de Manutenção da Inscrição 

Observações e justificativas da Comissão: A comissão analisou os processos das organizações 
inscritas que solicitam a sua manutenção junto ao COMAS-SP. Os processos encontram-se no 
ponto da comissão no Sistema Eletrônico de Informações - SEI da Prefeitura de São Paulo. A 
coordenadora fez a distribuição dos processos para cada um dos conselheiros para relatoria 
neste dia, e para isso foi seguida a ordem cronológica da data de entrada das solicitações. Para 
facilitar a distribuição dos processos foi seguida a lista com os números dos processos que 
estão no ponto da CRI para análise, e na qual constam relacionados os expedientes em ordem 
cronológica de entrada. 
Foram analisados os seguintes processos de manutenção da inscrição: 

Inscrição Nome CNPJ Data da 
inscrição no 
COMAS-SP 

Assunto SAS Encaminhamento 

24/2011-
ORG 

Sociedade 
Assistencial 

Espírita - SAE 

60.600.491/0001-
33 

29/06/2011 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2018 

Lapa A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

103/2011-
SERV 

Congregação 
Agostiniana 

Missionária de 
Assistência e 

Educação 

60.978.947/0001-
01 

29/03/2014 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2020 

Vila Mariana A Comissão 
solicita para que a 

OSC. envie o 
protocolo 

renovação do 
CMDCA. 

95/2011-
SERV 

Centro 
Comunitário do 

Jardim Japão 

62.957.923/0001-
93 

23/08/2011 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2018 

Vila Maria/ 
Guilherme 

A Comissão 
solicita para que a 

OSC. envie o 
registro atualizado 

no CMDCA. 

126/2011-
SERV 

Congregação das 
Franciscanas 

Filhas da Divina 
Providência 

61.813.333/0001-
24 

07/10/2011 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2018 

Lapa A Comissão 
solicita para que a 

OSC. envie o 
registro atualizado 

no CMDCA. 
86/2011-

ORG 
Centro 

Educacional e 
Profissional 

Vinicius 

00.081.908/0001-
77 

10/11/2011 Manutenção da 
Inscrição da 

Organização de 
2018 

Butantã A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

90/2011-
SERV 

Associação de 
Instrução Popular 
e Beneficência - 

SIPEB 

50.228.097/0001-
62 

24/09/2015 Manutenção da 
Inscrição de 
SERVIÇO da 

Organização de 
2020 

Santana A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

132/2011-
ORG 

Instituto de 
Juventude, 
Iniciação, 

Formação e 
Capacitação 
Profissional 

"Daniel Comboni" 

01.817.591/0001-
57 

27/03/2012 Manutenção da 
Inscrição da 

Organização de 
2020 

Sapopemba A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

188/2011-
ORG 

Social Bom Jesus - 
SBJ 

47.468.186/0001-
71 

14/07/2012 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2019 

M’Boi Mirim A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

194/2011-
ORG 

Associação 
Metodista de 
Ação Social - 
AMAS Vila 
Formosa 

53.831.616/0001-
70 

11/09/2012 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2018 

Aricanduva A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

259/2012-
ORG 

Associação 
Educacional e 

Assistencial Casa 
do Zezinho 

74.566.035/0001-
29 

11/09/2012 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2019 

Campo 
Limpo 

A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

487/2012-
ORG 

CAMP OESTE - 
Centro de 

Assistência e 
Motivação de 

Pessoas 

52.569.043/0001-
96 

18/12/2014 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2019 

Lapa A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

509/2012-
ORG 

Sociedade 
Espírita Eurípedes 

Barsanulpho - 
SEEB 

61.696.555/0001-
04 

24/05/2013 Manutenção da 
inscrição da 

organização de 
2019 

Pirituba/ 
Jaraguá 

A comissão 
encaminha ao 
plenário com 
proposta de 
deferimento. 

183/2011-
SERV 

APAT - Associação 
para Pesquisa e 
Assistência em 

Transplante 

05.606.400/0001-
69 

28/11/2014 Cancelamento 
da Inscrição 

Sé A comissão 
encaminha ao 
plenário para 

cancelamento da 
inscrição. 

 

Encaminhamentos: A Comissão analisou o total de 13 processos, e encaminha para deliberação 
do plenário 09 processos de manutenção da inscrição. Em 03 processos a Comissão solicita 
documentos atualizados e informações complementares a fim de subsidiar sua análise. A 
Comissão também encaminha 01 processo com proposta de cancelamento da inscrição do 
serviço já que a OSC. possui inscrição como organização.  
Deliberação do Plenário: 

 

Coordenação: Maria Silvia Coviello Boscaino
Relatoria: Valéria Eloy da Silva Kovac e apoio da equipe técnica Secretaria Executiva
I.III - RELATOS DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS, LEGISLAÇÃO, E DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS – CPP (reunião 

conjunta ordinária com a CFO de 27/05/2021 e reunião conjunta ordinária com CFO de 10/06/2021).
RELATO DA REUNIÃO DA CPP e CFO - 27/05/2021
Comissão Temática: Comissão de Políticas Públicas, Legislação, e Defesa e Garantia de Direitos - CPP e Comissão de Finanças 

e Orçamento - CFO.
Descrição: Reunião Ordinária da CPP conjunta com Extraordinária da CFO
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP

A Companhia de Processamento de Dados do Estado de Sao Paulo - Prodesp
garante a autenticidade deste documento quando visualizado diretamente no
portal www.imprensaoficial.com.br

sexta-feira, 3 de dezembro de 2021 às 05:00:32
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[10:52] SASF CHICO MENDES (Convidado)
Perfeito
[10:52] Maria de Oliveira
Perfeito Nazareth! Tudo no cumpra-se e agora sendo maquiado como está sendo desenhado, discutido, conversado, modifica-

do...mas comigo nenguém falou nada!
[10:52] Lucia Madeira
O PAIF só se realiza no CRAS
[10:54] Lucia Madeira
A partir do acompanhamento do CRAS - PAIF se encaminha e se faz o trabalho com a rede parceira. Isso está no SUAS. Qual-

quer outro modelo de atendimento está fora da legislação federal.
[11:01] Lucia Madeira
Na realidade São Paulo teve que adequar sua rede de serviços que equivale a 90% e existe há mais de 30 anos a Política de 

Assistência Social. Por isso tantos problemas.
[11:09] Nazareth Cupertino
Esse recurso vai para o SASF? Sem vinculação com o PCF
[11:09] Maria de Oliveira
Pelo que entendi vai com a vinculação com PCF
Inclusive para aumento do RH
[11:10] Nazareth Cupertino
E isso que o Douglas está dizendo?
[11:11] Maria de Oliveira
Foi isso que A Nilda disse á ocasião da reunião na semana passada sobre o PCF
[11:13] Allan Carvalho (Convidado)
acabou de vincular SASF e criança infeliz, na fala, não?
Acredita-se que o governo federal vai aceitar prestação de contas do recurso para criança infeliz?
Não é obrigação da gestão, formular proposta, que respeite o marco legal da Política de Assistência Social?
Não se altera um serviço dessa magnitude sem ouvir a Cidade, o que em tempo de pandemia, não é verdadeiramente viável, 

pois o meio virtual exclui!!!
[11:18] Nazareth Cupertino
Gostaria que o COMAS disponibilizasse o parecer sobre a norma técnica do SASF .
[11:18] Allan Carvalho (Convidado)
importante anexar as contribuições do chat na memória desta reunião conjunta!
[11:20] Joana SASF C. Limpo
O PCF tinha a proposta de se criar um Conselho Gestor participativo , com Assistência, Saúde e Educação , isso aconteceu?
[11:21] Allan Carvalho (Convidado)
[11:14] Allan Carvalho (Convidado)Acredita-se q o governo federal vai aceitar prestação de contas do recurso para criança 

infeliz, ser utilizado em outro serviço com tipificação específica na cidade? melhorando a redação da pergunta anterior...
[11:22] Shirley Christiane Da Silva Basilio
É importante termos um estudo de cada território...
Não é verdade que o público elegível para o PCF é real em todos os territórios de SP
[11:23] Allan Carvalho (Convidado)
dá pra remendar o remendo, do remendo, do remendo???
[11:23] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)"
Graziela, estou com a mão levantada.
[11:25] Valquiria Luz
A minha sugestão é abertura de um Serviço para execução do pcf, uma vez que a assistência social dispõe de verba para tal .
[11:27] Shirley Christiane Da Silva Basilio
Super concordo Valquiria e vamos investir na qualificação dos SASF
[11:28] Allan Carvalho (Convidado)
Criança infeliz é uma excressência, afronta a Política de Assistência Social, com viés PRIMEIRO DAMISTA, indefinido, cheio de 

lacunas de conteúdo, de objetivos, de metas, um verdadeiro queijo suísso!!! 
[11:28] Geovana Momesso (Convidado)
De total acordo com a fala da Najila, não é admissível realizar uma proposta dessa magnitude sem participação efetiva e 

coletiva dos trabalhadores.
[11:29] rodrigo (Convidado)
Muito bom Nájila! 
[11:31] Meire SASF Itaim III (Convidado)
perfeito Maria Jose
[11:31] Allan Carvalho (Convidado)
É isso Najla!!!a propria aprovação do "criança infeliz é uma pagina vergonhosa, na história do COMAS-SP, protagonizado, por 

esse gestão Dória/Covas, o Conselho desdeliberou deliberação anterior, amplamente divulgada, até no jornal nacional!!! Manobra 
sórdida eem conluio com o desgoverno Federal!!!

[11:33] Allan Carvalho (Convidado)
A cidade Reprovou o "criança infeliz" com uma mega manifestação contraria, com mais de 4.000 pessoas em frente a Camara 

Municipal, sede da plenaria do COMAS-SP que REJEITOU ESSA EXCRESSÊNCIA!!!
[11:33] Solange Sampaio (Conselheira COMAS) (Convidado)
Faço coro a fala da Motta
[11:33] Allan Carvalho (Convidado)
Promovida pelo FAS-SP
[11:33] Geovana Momesso (Convidado)
Perfeitas as colocações da Maria Mota, suas dúvidas são as minhas também.
[11:35] Maria de Oliveira
Em total concordancia com Maria Motta
[11:35] Allan Carvalho (Convidado)
peço nova leitura do chat!
[11:36] Solange Sampaio (Conselheira COMAS) (Convidado)
O plano enviado não é plano de reprogramação e sim mudança de tipologia de serviço
[11:36] Nájila Thomaz
Ótimos apontamentos Mota
[11:36] Allan Carvalho (Convidado)
o recurso seria o "canto da sereia" para "passar a boiada" do "criança infeliz"!...
[11:36] Nájila Thomaz
Exatamente Allan
[11:37] Joselma Santos
Concordo com vc Cecília!!!
[11:40] Allan Carvalho (Convidado)
O precedente é ainda mais perigoso do que a medida em sí!!! Passar esse boi, vai dar precedente, pra rasgar de vez toda a 

tipificação e implodir a Política de Assistência Social, com os CRAS e CREAS seguindo esvaziados, enfraquecidos, e abandonados, 
massacrando os servidores e desatendendo os Usuárixs!!!

[11:40] Meire SASF Itaim III (Convidado)
perfeito!!!
[11:40] rodrigo (Convidado)
Perfeito! Arrasou!!!
[11:41] ELTON (Convidado)
Perfeito Cecília
[11:41] Nájila Thomaz
É isso Cecília
[11:41] Geovana Momesso (Convidado)
Concordo, Cecília. O plano não condiz com a realidade dos trabalhadores, com a estrutura e com as próprias condições das 

famílias atendidas.
[11:41] Nájila Thomaz
Você nos representa!!!!
[11:41] Allan Carvalho (Convidado)
Ótimo Cecília!!!
[11:41] Nájila Thomaz
Muito obrigada por suas colocações
[11:41] rodrigo (Convidado)
Agradecemos suas colocações Cecilia!
[11:42] Allan Carvalho (Convidado)
As contribuições do chat serão incorporadas na memória da reunião????
[11:43] Graziela de Mattos Lima
Sim, Allan as contribuições são incorporadas nos nossos relatos
[11:43] Allan Carvalho (Convidado)
e com a gravação da reunião as falas tem q ser transcritas integralmente nessa reunião!!!
[11:43] Allan Carvalho (Convidado)
ótimo, obrigado, Marcela!
[11:44] Graziela de Mattos Lima
Na íntegra não é possível Allan
[11:46] Graziela de Mattos Lima
mas a relatoria é sempre realizada com muito cuidado com as falas
[11:46] Allan Carvalho (Convidado)
E proponho que as duas Comissões, proponham a inserção na ata, da Plenária, que vai ser lida essa memória! Verddes históri-

cas aqui ditas, tem que ser registradas oficialmente, para fundamantar a decisão do Pleno do Conselho e informar todas as regiões, 
acerca desse debate!

[11:47] Nájila Thomaz
Ótima proposta Allan
[11:49] Allan Carvalho (Convidado)
Memória de reuinão de Comissão é interna. Ata de Plenária é registro oficial, e vai para publicação no diário oficial!
[11:52] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO
Com relação a esta fala informo que as visitas realizadas foram seguidas por críticas e dificuldades que nao foram respondidas. 

Perguntas com relação a questões de saúde
[11:53] Allan Carvalho (Convidado)
Existe um Plano de Educação Permanente, debatido e aprovado, inclusive em audiência pública!! que não vem sendo respei-

tado!!!
[11:53] Allan Carvalho (Convidado)
Expansão q qualificação do SASF, pra fazer criança infeliz? Pq quem na pratica vai deter a Gestão Municipal, em como de fato 

vai aplicar esse recurso???
[11:56] Allan Carvalho (Convidado)

Parabeniza a fala de Maria Mota, e responde ao França que temos intenção de devolver dinheiro porque precisamos, o que tem 
ocorrido é a reprogramação porque até então, não tem ficado claro.

Sabe que tem sido realizadas pesquisas, contudo questionada como as Cidades estão fazendo, sem SASF, quem atende a 
população, os CRAS?

Vamos quebrar a cabeça para pensar uma reprogramação, embora não seja da nossa competência, mas podemos fazê-lo.
Se é pra fazer vamos fazer direito. Sugere capacitação. Não dá pra usar no serviço que toda vez fica sendo costurado.
Nilda – PSB - Foi criado o Conselho gestor regional que discutiu o Plano Municipal da Primeira Infância que são compostos 

pela Educação, Saúde e Assistência, governo municipal coordena. Tem Conselho Gestor nas 32 SAS no processo da Primeira Infância
Eles têm a responsabilidade de responder as demandas que o território não dá conta, remetendo as demandas ao governo 

municipal. Tem protocolo da Primeira Infância
Paula – PSB - Em 2019 foi discutido o quadro situacional em 6 reuniões com gestoras de parceria com duração de cerca de 

1h30/2h pra aprofundar os conceitos, rever instrumentais e alinhar o serviço na Cidade - Respondendo a Nazareth
Mariana – PSB - Teve execução do PCF pelo SASF e foi colocado no Plano de Ação de forma mais detalhada e se acessar o 

sistema terão mais informações
Só tem essas informações porque foi executado o quantitativo, pois pra receber esse recurso precisa executar primeiro.
Os SASFs já atendem as famílias que são público prioritário e por isso foi possível realizar as visitas
Os próprios serviços e gestores de parceria tiveram aumento de trabalho, então o aumento de RH e de recursos no Plano 

responde a essa demanda.
Douglas Carneiro - Questiona se Cecilia está sugerindo capacitação para os profissionais pra Primeira Infância com o recurso.
Cecília – conselheira - Se teve serviço que já realizou e não recebeu, que receba
Então tem que ser pro Criança Feliz
Douglas - Sim, o Plano aponta isso
Porque recebe depois, mas pode ser discutido sim. O recurso sempre vem depois
Maria Mota – conselheira - Se alguns serviços executaram, como reprogramar pra outra coisa?
Propõe outra reunião conjunta com a participação dos trabalhadores para discutir e entender o Plano
Questiona se teve aditamento para os serviços executarem o PSF no SASF, já que cada serviço passou por sessão publica e tem 

um Plano de Trabalho vigente, aprovado em D.O
Douglas - Fala sobre as potencialidades do cofinanciamento e da educação permanente
Mariana – PSB - Informa que possível discutir o uso do saldo é o possível recurso que viermos a receber
Sylmara - Informa que não foi feito termo aditivo porque a criança faz parte da família.
Allan – convidado - Solicitou que seja lida o chat para dar voz aos participantes e que esses tenham respostas, e questiona se 

o chat seja incorporado a memória da reunião
Leitura do chat
Natanael - Sugere que o Plano de Ação seja disponibilizado no site do COMAS para que todos possam acessar e ler antes da 

próxima reunião
Após acertos e ajustes técnicos para disponibilizar o Plano no site, finda-se a reunião
Chat da reunião conjunta realizada em 27/05/2021 – na íntegra
[09:32] Sylmara Andreoni Vettorello Ramires
Esclarecimentos da SMADS ao Ofício COMAS -SP nº 354/2021 foram inseridas no processo SEI nº 6024.2021/0002935-0 no 

documento 044991572
[09:36] Nájila Thomaz
Isso, nas unidades públicas não temos falar
Só ouvimos e podemos colocar questões no chat.
[09:49] Nájila Thomaz
Esforço bem distante de se realizar, tendo em vista o RH ínfimo nas unidades públicas e muito longe do cumprimento da NOB/

RH SUAS
[09:56] Nájila Thomaz
Importante dizer que esse documento não fora discutido coletivamente com as gestoras de parceria
[10:00] Vanessa Rufino
Importante! O acompanhamento das condicionalidades do Bolsa família tem várias lacunas: para o Ministerio da cidadania a 

administração do sistema de condicionalidades está no CRAS e não com o Sasf. Conflito com os princípios do SUAS.
[10:01] Geovana Momesso (Convidado)
bem colocado, Vanessa!
[10:03] Nájila Thomaz
Ressalto que os Gestores de parceria da PSB não teve acordo com a minuta proposta da norma técnica apresentado pela CPSB, 

isso foi apontado em todas as reuniões em que estivemos com a CPSB
[10:04] Nájila Thomaz
Inclusive nossa sugestão é que esses documentos e normas técnicas sejam discutidos/construídos com os trabalhadores dos 

SASFs
[10:06] Geovana Momesso (Convidado)
Em concordância com a sugestão da Najila. Estimulam a participação das famílias na construção dos planos de ação dos servi-

ços, porém, não fazem o mesmo com os trabalhadores na hora de construir uma proposta dessa.
[10:08] Nájila Thomaz
Exatamente Geovana
[10:09] Nazareth Cupertino (Convidado)
É a apresentação do Plano de Ação?
[10:10] SASF CHICO MENDES (Convidado)
Gostaríamos de saber se vocês vão disponibilizar este documento para os SASFs 
[10:10] Nájila Thomaz
Construções coletivas com os trabalhadores que executam os serviços são salutares e contribuem para o aperfeiçoamento das 

efetivação das políticas públicas
[10:11] Nazareth Cupertino
Os trabalhadores estão fazendo uma avaliação boa do programa?
[10:12] Nájila Thomaz
Ótima pergunta, Nazareth
[10:12] Nájila Thomaz
Inclusive nós gestoras de parceria não participamos dessas avaliações...
[10:13] Nazareth Cupertino
Quem são os trabalhadores selecionados? Que área de conhecimento estão inseridos? ( Psicologia, serviço Social, orientadores 

e visitadores?)
[10:15] Nazareth Cupertino
O pessoal falou como foi selecionado os trabalhadores para essa pesquisa? Quantos crianças feliz temos? Só três trabalhado-

res foram entrevistadas?
[10:17] Graziela de Mattos Lima
Chico Mendes e demais convidad@s os esclarecimentos da SMADS foram inseridas no processo SEI nº 6024.2021/0002935-0 

no documento 044991572
[10:19] rodrigo (Convidado)
A realidade apresentada não condiz com a vivência cotidiana da aplicação/execução desse programa. 
[10:21] Nájila Thomaz
Exatamente, Rodrigo
[10:21] rodrigo (Convidado)
Os recursos tecnológicos não são de fácil acesso à todas as famílias 
[10:24] Meire SASF Itaim III (Convidado)
deviam analisar as famílias e o trabalho das periferias da zona lesta para concluir se a realidade é a mesma
[10:24] rodrigo (Convidado)
Os territórios da cidade de São Paulo são muito diversificados, inclusive, é de conhecimento que a cidade de São Paulo alcan-

çou apenas 30% do estipulado pelo Programa para a cidade!
[10:26] rodrigo (Convidado)
Excelente Vanessa! Concordamos!
[10:26] SASF São Luiz 2 - Raquel
Quais SASF's foram convidados a participar desta pesquisa do PCF?
[10:26] Nájila Thomaz
Exatamente
[10:28] rodrigo (Convidado)
De que ano se trata essa realidade apresentada na pesquisa pelo Vila Maria?
[10:28] Nájila Thomaz
É fundamental que essa pesquisa seja feita com todos os SASFs, Gestores de parceria, com a participação do COMAS, FAS, 

demais movimentos sociais que atendem esse público
[10:28] Maria de Oliveira
É muito frágil uma avaliação feita com um serviço que não representa as demandas da maioria das realidades dos outros 99%
[10:28] Nájila Thomaz
É isso mesmo!!!
[10:28] Geovana Momesso (Convidado)
Concordo, Maria.
[10:29] rodrigo (Convidado)
Vale se destacar que na cidade de São Paulo abriram vários CEI's
[10:31] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO
Sou Gestora de Parceria na região de Campo Limpo, tive acesso a este documento no entanto não identifiquei quais ações 

foram tomadas com relação a dificuldade "total impossibilidade" de resolução das questões levantadas pelos SASF'S
[10:32] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO
Não obtivemos nenhum retorno da saúde e educação para resolução de demanda apresentada pelo SASF
[10:34] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO
Não recebemos avaliação e todas as discussões apresentamos as dificuldades/impossibilidade
[10:36] Claudia
Se O SASF tivesse a atenção que é dada ao PCF, talvez houvesse mais sucesso com as duas atividades desempenhadas pelas 

OSCs.
Desde o início cobramos adequações instrumentais, necessidade das horas técnicas do SASF .
Poderiam apresentar resultados do SASF numérico no periodo desde o início e não um recorte recente e paralelo a criação do 

PCF.
Parece que temos mais PCF do que SASF, demonstra desinteresse da secretaria pelo SASF
[10:40] Nájila Thomaz
A sugestão é que não seja encaminhado por e-mail os documentos, mas que a gestão/SMADS realize avaliações coletivas, 

através de um convite a todos os atores que apontei acima...
[10:43] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO
Em todas as regiões com gestores geraram em torno das impossibilidade de parceria com a saúde e educação. A saúde tanto 

quanto educação trabalharam de acordo com os seus protocolos e SMADS não avançou em nada no que se refere a criança feliz
[10:50] Nájila Thomaz
Exatamente Nazareth, mandar e-mail, não é discussão coletiva com as gestoras de parceria.
Como eu disse acima, nós gestoras de parceria não tivemos acordo com a minuta apresentada pela Proteção Social Básica.
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Natanael – complementa dizendo que no período de José Castro – SMADS já iria acrescentar o 3º educador na pauta, pois já 
tem proposta 

Sylmara – pede desculpa pela fala anterior sobre aditamento CCA , pois a verba tem norma para ser utilizada e talvez não seja 
possível utilizar em outro serviço cujo público não seja família ou primeira Infância. 

Maria Mota - a capacitação apenas voltada a Primeira Infância? Não é nosso objetivo. Queremos ampliar, pois há anos, não 
tem capacitação para os trabalhadores. 

Sylmara - Há possibilidade de estendermos sim a Educação permanente na prevenção e na proteção para temáticas de Forta-
lecimento no atendimento a família; pois se há vulnerabilidades nesta família, esta atingi diretamente as crianças inseridas nesta 
família. 

Douglas - Vão considerar sim a Primeira Infância, mas não só. Há lacunas de conteúdo, fenômenos novos, pouco repertório, 
então vamos incorporar pesquisas com trabalhadores e com servidores para saber quais sugestões tem 

Leitura do chat 
Sylmara – resume: 
- Separação do Plano de execução mantendo transporte, horas técnicas e material pedagógico 
- Rever educação permanente para toda a PSB no viés prevenção e proteção 
- Avaliação do serviço SASF enquanto segura a discussão da Norma Técnica 
- Sistema de monitoramento do SASF 
- Discutir a tipificação do serviço separadamente do Plano de Ação 
- Pesquisa para discutir o serviço 
Cecília – questiona se pode vir sugestões para o conselho 
Maria – discorda, pois SMADS que tem que apresentar a alteração. Quando o Plano estiver pronto, chamaremos para nova 

discussão 
Douglas – refere que o levantamento virá no 2º momento da educação permanente. Sim, vão desmembrar o Plano. Considera 

que esse é o espaço de contribuição. 
Maria – reforça que não faz sentido receber sugestões na CPP para enviar depois a SMADS, pois o espaço de discussão tem 

sido aberto, nas Comissões. 
Sylmara – concorda com Maria. Vamos avaliar, incrementar e agregar valor e conhecimento. 
Leitura do chat 
Sylmara - Finaliza a reunião dizendo que tem sido um processo importante, embora moroso. Refere que fica feliz com a condu-

ção da reunião de hoje e que para as áreas teremos ganhos 
Natanael - Pede para socializar o Plano para todos os conselheiros 
Sylmara – solicita colocar no site do COMAS 
Cecília – pede atenção na educação continuada para que não cai no esquecimento, porque já está aprovada 
Douglas – refere que estão estudando e vão apresentar em posterior, inclusive constará do próximo PLAS 
Sylmara – refere que passará pelo COMAS já deverão apresentar como vão ocorrer os gastos 
Cecilia – reforça para já foi aprovado e esta esquecido 
Sylmara – talvez nesse desenho do Espaso não seja possível, mas vai acontecer 
Refere que esta aprendendo a conduzir e fortalecer o COMAS 
Natanael – a proposta é essa mesma, ampliar a discussão 
Irma – convidada – passou pra dizer que está com saudades. Ficou ouvindo a todos/as e que o coração ficou apertou de sauda-

de. Deixa um abraço e diz que será suplente da Sylmara. 
Sylmara – será bem vinda 
Finda-se a reunião 
Encaminhamento: 
- Separação do Plano de execução mantendo transporte, horas técnicas e material pedagógico 
- Discutir a tipificação do serviço separadamente do Plano de Ação 
- Pesquisa para discutir o serviço 
- Rever educação permanente para toda a PSB no viés prevenção e proteção 
- Avaliação do serviço SASF enquanto segura a discussão da Norma Técnica 
- Sistema de monitoramento do SASF 
Prazo de entrega do Plano alterado 21/06, para entrar na próxima CPP/CFO conjunta no dia 24/06 as 9h (indicativo) 
O Plano ficará no site do COMAS para consulta 
Coordenação: Sylmara Andreoni Vettorello Ramires (CPP) e Natanael de Jesus Oliveira (CFO) 
Relatoria: Maria José Mota de Borba (CPP) 
Quebra de Página 
Chat – CPP/CFO – 10/06/21 
[09:53] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)" 
CONCORDO COM A FALA DO DOUGLAS 
[09:54] Edson Ribeiro da Silva 
Não vejo necessidade de leitura do plano pois ja foi feita em reunião anterior 
[09:54] ELIANE - SASF JD. ÂNGELA III (Convidado) 
sem necessidade da leitura do plano 
[09:54] HILDA CAROLINA (Convidado) 
concordo com a fala do douglas 
[10:09] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)" 
Douglas, você iniciou falando de horas técnicas e mais um item pode repetir. 
Propostas muito interessantes, precisamos detalhar. 
[10:13] Diocene - CRAS CAMPO LIMPO 
Conselheiros! Ótima reflexão 
[10:13] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)" 
Sugiro que os serviços voltem para as bases e tragam sugestões até a próxima 5a. feira dia 17.06, na CPP. 
[10:14] HILDA CAROLINA (Convidado) 
hilda educação permanente pra quem? trabalhadores e comunidade ou ..... 
[10:14] Sandra 
Bom dia, gostaria de saber se nesse plano de ação pode ser colocado o recurso para Alimentação que e um fator importante 

para nosso serviço do Sasf. 
[10:20] Maria Mota (Convidado) 
Depende Cecilia, do interesse da pesquisa 
[10:28] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)" 
Concordo com a discussão sobre a alteração da faixa etária do CCA.? 
Entretanto, o educador volante já foi aprovado pelo COMAS, e ainda não implantado pela Secretaria. 
[10:30] HILDA CAROLINA (Convidado) 
hilda como complemento nesta proposta não esquecer de incluir alimentação dos trabalhadores que para os serviços é muito 

dificil e complexo principalmente diante do nosso sindicato 
[10:33] "\"\\\"Edson SASF JD Angela 3 (Convidado)\\\"\"" 
Olá! Bom dia! Minha sugestão abrange que tais recurcos poderiam ser viabilizados para transporte;?formação continuada aos 

trabalhadores do serviço?,?materiais pedagógicios ao PCF; enfim , melhores condições salariais que possam harmonizar também 
com nossa demanda pertinente ao Criança Feliz.?? 

[10:34] aSolange Sampaio 
Hilda entende que é ruim garantir uma alimentação balanceada de qualidade para os trabalhadores 
[10:43] Cassia Vaccarelli 
Solicito uma divulgação mais ampla do link da reunião. 
[10:47] Edson Ribeiro da Silva 
De acordo com a sugestão do Douglas 
[10:49] HILDA CAROLINA (Convidado) 
hilda gente estamos falando de alimentação comum e caseira para os trabalhadores dos sasfs incluir nas propostas.? 
[10:54] ELTON ALMEIDA (Convidado) 
manhão por favor! 
[11:01] Edson Ribeiro da Silva 
Bom dia. Muito obrigado Parabens à Sylmara e Natanael pela condução da reunião. Ótima a participação do Douglas e de 

todos os convidados, um abraço para a Irma 
[11:01] HILDA CAROLINA (Convidado) 
hilda parabens aos nossos conselheiros e convidados pelos encaminhamentos de hoje . acho que ainda falta muita coisa , por 

enquanto estamos nos apropriando mais das demandas deste serviço tão importante para nossa cidade , continuo defendendo a 
alimentação dos trabalhadores de sasf . obrigada por todos nós existirmos. Deus nos abençoe 

I.IV - RELATO DA COMISSÃO DE MONITORAMENTO E CONTROLE DAS DELIBERAÇÕES DAS CONFERÊNCIAS – CMCDC (reunião 
extraordinária do dia 31/05/2021 e reunião extraordinária dia 07/06/2021).

REUNIÃO ORDINÁRIA DIA -31-05-2021
Comissão Temática: À Comissão de Monitoramento e Controle das Deliberações das Conferências - CMCDC
Descrição: Reunião ExtraordináriaCMDCD
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP
Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP
Realização: VIRTUAL, por aplicativo
Dia:31/05/2021 (Segunda -feira)/ Horário: 13h30
Conselheiros Presentes:
Sociedade Civil: , José B. França, Antônio Alexandre Maria Cecília H. M. Apostolopoulos Alexandre Jose Patto, Solange Cristina 

Castro Sampaio
Poder Público:
Ausências Justificadas:
Sociedade Civil:
Poder Público: Rosier Custodio
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva):Gessiane Sayuri Nogueira Kudo, Max Nicola Gonçalves Lúcio, Graziella de Mattos 

Lima
Convidados: Allan Carvalho, Geraldo ( FAS)

melhor dizendo: Porque na prática, quem vai deter a Gestão municipal, se ela executar o recurso desrespeitando o q aqui for 
eventualmente deliberado?

[12:00] Allan Carvalho (Convidado)
O Plano é de fato um plano? Debater que plano? É surreal!!!... 
[12:00] Heliene Silva - Sasf Campo Limpo
- Dificuldades encontradas pelos visitadores:
- Das famílias estarem disponíveis para que possamos desenvolver as atividades e na periodicidade propostas pelo programa.
- Muitas famílias (mães) não tem boa aceitação nas orientações dadas, nesse quesito da primeira infância.
- dificuldades de incluir usuárias.
- dificuldades de atualização no sistema.
- A essência é válida, mas não é serviço da assistência social só, mas sim de uma rede de serviços( UBS, CEI).
- Programa invasivo.
- As necessidades das famílias vão além das orientações e cuidados.
[12:01] Allan Carvalho (Convidado)
A deficiência da deficiência...com deficiência na avaliação!!! e ainda pedem nova reprogramação, que na prática, altera sim 

o SASF?
Vão LER o CHAT???
Dando voz aos demais participantes?
[12:03] Meire SASF Itaim III (Convidado)
Perfeita colocacao Vanessa
[12:06] "\"CECILIA APOSTOLOPOULOS (Convidado)"
Quando vocês falam sobre saldo, estão dizendo que algum valor foi gasto e sobrou um SALDO. qUAL O VALOR RECEBIDO E 

QUAL O VALOR GASTO E ONDE FOI GASTO? 
[12:07] Allan Carvalho (Convidado)
não de fato não pude estar!...
[12:16] Allan Carvalho (Convidado)
pedi a questão de ordem pela demora na leitura do chat, que perjudica a dinâmica da discussão dos q participam no chat"
[12:22] Allan Carvalho (Convidado)
Vai analisar um plano q não é um plano? Q reprograma recurso de um serviço, já realizado, q não é da Assistência Social, com 

possibilidade objetiva de alterar tipificação da cidade??! É isso mesmo?...registre-se...
[12:22] Solange Sampaio (Conselheira COMAS) (Convidado)
De acordo com o encaminhamento
[12:26] Allan Carvalho (Convidado)
drive nem todo mundo sabe acessar!
Restringe o acesso
A nota explicativa da conta de não gerar expectativas indevidas!
E informar a data da reunião que vai discutir a minuta junto!!
Isso Rosier!
Encaminhamento:
Ficou agenda próxima reunião conjunta para o dia 10/06 as 9h para discussão do plano de ação apresentado e propostas de 

encaminhamentos.
Utilizaremos o mesmo link da reunião de hoje para a próxima
Coordenação: Sylmara Andreoni Vettorello Ramires
Natanael de Jesus Oliveira
Relatoria: Maria José Mota de Borba
RELATO DA REUNIÃO DA CPP e CFO - 10/06/2021 
Comissão Temática: Comissão de Políticas Públicas, Legislação, e Defesa e Garantia de Direitos - CPP e Comissão de Finanças 

e Orçamento - CFO. 
Descrição: Reunião Ordinária da CPP conjunta com Extraordinária da CFO 
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP 
Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP 
Realização: VIRTUAL, por aplicativo 
Dia: 10/06/2021 (quinta-feira) / Horário: Das 09:00 horas às 12h30min 
Conselheiros Presentes: 
Sociedade Civil: José Benedito França Pereira (CPP), Maria José Mota de Borba (CPP), Solange Cristina Castro Sampaio (CPP), 

Elton de Almeida Ribeiro (CPP), Joselma Aparecida Souza dos Santos (CPP), Natanael de Jesus Oliveira (CPP e CFO), Maria Cecília H. 
Mattos Apostolopoulos (CPP), Dulcinea Pastrello (CPP e CFO) 

Poder Público: Fernando Lima A. Marques (CPP), Edson Ribeiro da Silva (CFO), Sylmara Andreoni Vettorello Ramires (CPP) 
Ausências Justificadas: 
Sociedade Civil: 
Poder Público: Rosier Batista Custódio (CFO) 
Ausências Não Justificadas: 
Sociedade Civil: Saimon Leal Pereira (CPP), Antônio Alexandre de Andrade Patto (CFO) 
Poder Público: Daiane Castro Chaves (CFO) 
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Max Nicola Gonçalves Lúcio, Marcela Luchetta Bressani, Graziela Matos de Lima, 

Daniele Paloma Abrileri, Jonathan Henrique da Costa 
Convidados: Douglas Gualberto Carneiro - Secretário Adjunto/SMADS, Nilda K. Toyomoto Ito - SMADS/CPSB, Maria Inês Shi-

guekawa - SMADS/CPSB, Mariana Brito - SMADS/CPSB, Fátima de Jesus Teixeira - SMADS/CPSB, Micheli, Alexandre Domingos, 
Carla Guimarães, Débora - SASF Casa da Conquista, Alessandra Jesus, Samira, Vanessa Rufino, Elaine Ribeiro, Elaine Seixas, Shirley 
Christiane da Silva Basílio, Edijane - SASF Capão Redondo, Maria Quitéria da Silva, Fernando Cunha, Heliene Silva - SASF Campo 
Limpo, Rodrigo, Hilda Carolina, Sandra, Ione Ferreira dos Santos Mol, Irma de Cássia Lins de Araújo - SMADS/SAS, Joana - SASF 
Campo Limpo, Jismare Seixas - SASF Jd. Angela, Diocene, Luciane Gonçalves, Eliane - SASF Jd. Ângela III, Keila, Christiane - SASF 
Raposo Tavares, Regina - SASF Cidade Ademar, Luzinete Barbosa - SASF Jardim Ângela, Rayane Braga - SASF Jd. Ângela, Ricardo 
Reis - SASF Jardim Ângela III, Paloma Santos, Valquíria Luz, SASF Jd. Romano, Cássia Vaccarelli, Claudia, Fernanda Motta, SASF José 
Bonifácio, Edson - SASF Jardim Ângela III, Miriam, Anderson - SASF José Bonifácio, Patrícia Mendes - SASF Jardim Ângela III, SASF 
CR III, SASF Itaquera, Robson - SASF Perus 

Pauta da conjunta CPP e CFO: 
1. Plano de Ação SASFs 
Observações e justificativas da Comissão: SMADS encaminha pelo SEI nº6024.2021/0002935-0 o Plano de Ação do SASF para 

execução de verbas Federais reprogramadas de acordo com a Resolução COMAS-SP nº1667/2021 de 02 de fevereiro de 2021. A 
CPP na reunião de 13/05, após discussão da parte técnica do funcionamento do serviço, definiu pelo envio do ofício nº354/2021 
com os seus questionamentos para SMADS. As informações solicitadas e a resposta da SMADS seriam importantes para subsidiar 
o debate do plano. Em 27/05/2021 a CPP e CFO encaminharam por nova reunião conjunta em 10/06 para análise e proposições 
no plano e avaliação da sugestão proposta de incluir a educação permanente. A minuta do plano ficou disponibilizada no site do 
COMAS-SP, junto com a informação de que seria pauta de análise na presente reunião conjunta. 

Relato da Reunião: 
CPP realizada em 10/06/21 em conjunto com CFO com pauta única: Plano de Ação 
Iniciamos as reunião na segunda chamada, com a confirmação da presença dos conselheiros. 
Sylmara, coordenadora da CPP dá as boas vindas a todos/as e esclarece a metodologia de participação: falas de 3 minutos, 

intercaladas com 1 de conselheiro/a, 1 convidado/a, leitura do chat. 
Após falas sobre necessidade ou não de reler o Plano de Ação, uma vez que este já foi apresentado no COMAS e disponibili-

zado no site para acesso e leitura, consultou-se os/as participantes e ficou decidido que não teria necessidade de relê-lo, passamos 
então as falas. 

Maria Mota – conselheira - sugere que o Plano seja desmembrado. Que SMADS apresente o Plano de Ação apenas com a pro-
posta de gasto do recurso sem contudo vincular a tipificação do serviço. Sendo que a tipificação seja discutida em outro momento, 
de forma e separada do Plano. 

Questiona ainda como o serviço está atendendo o PCF sem aditamento que assim o valide. 
Natanael – conselheiro – concorda com a sugestão de desmembrar o Plano e continuar com a discussão da tipificação do SASF 

separadamente 
Solange – conselheira – concorda com Mota e questiona sobre a alteração do RH e quando acabar esse recurso? Como ficaria? 
Cecília – conselheira – questiona sobre a avaliação quantitativa e qualitativa do serviço? Já temos? 
Defende a importância de discutir amplamente o serviço em audiência publica. Assim seria possível termos um SASF e a Pri-

meira Infância decente de acordo com o que esta previsto. Mas se não há demanda de creche como estão essas crianças? 
Pra não ficarmos pensando em devolução de recurso, é preciso avaliar a Primeira Infância no SUAS. Avaliar o SASF de forma 

consistente. Apresentar os gargalos e potencialidades do serviço. 
Esse serviço contempla o atendimento às famílias como previsto no SUAS? 
Esse serviço está complicado desde o início. 
Sylmara – conselheira – um dos encaminhamentos se não temos uma unidade, seria fazer uma Norma Técnica mais consisten-

te com consulta pública enquanto faz a avaliação do SASF 
Douglas Carneiro – Gabinete de SMADS – proposta tem que ter adesão na rede 
Então entende que precisa manter no Plano seja mantido o transporte, horas técnica, e utilizar o restante do recurso para 

educação permanente; utilizar parte da verba para informatização do serviço, pra tablets, que poderiam ser usado pra melhor 
o trabalho na área; consultoria para avaliar o SASF com a UNESCO para mapear as diferenças dos territórios; informatização da 
informação e aprofundamento da tipologia e segurar a Norma Técnica 

Maria Mota – a Resolução 1232/17 – COMAS, refere que a verba destina-se a PSB, então entende que a educação permanente 
deve visar todos os serviços da Básica e reforça que precisar separar o Plano 

Concorda com o Douglas em manter o transporte e Horas Técnicas para o SASF. 
Solicita aos trabalhadores presente que se manifestem caso tenham outras sugestões ou discordâncias para que na alteração 

do Plano sejam contemplada as necessidades das áreas. Microfone aberto e chat disponível para manifestações 
Solange – questiona sobre as crianças de 5 anos, pois tem demanda e os CCAs, não atendem. Não tem política que discute 
Dulcineia – conselheira – reforça a fala da Cecília que esse serviço precisa ser revisto e questiona sobre o 3º educador no CCA. 
Questiona ainda sobre as crianças de 4 e 5 anos, pois tem território que não tem EMEI, não tem Creche, mas não dá pra 

Assistência assumir. 
Leitura do chat 
Maria Mota – reforça que as discussões sobre a Norma Técnica precisam ser suspensas enquanto o SASF estiver passando por 

avaliação, e após a avaliação, que o resultado seja socializado para que a retomada da discussão da Norma sempre amplamente 
discutida 

Sylmara – tem razão quanto ao estudo sobre o educador volante Dulcineia, dentro do CCA, então após aprovação do Plano 
será possível utilizar a verba de forma imediata, no caso de ser viável .

A aplicação do recurso como monitoramento e na PSB, e em educação permanente 
Douglas – pede coerência quanto ao CCA, se no SASF não se pode acrescentar RH sem avaliar, como poderá aumentar RH no 

CCA sem avaliar? 
Quanto a educação permanente, ok: trabalhar a Primeira Infância, fluxos de atendimento na Primeira Infância; levantamento 

das demandas dos serviços que estão ocultas 
Públicos que não são da Assistência, não dá pra ocultar, mesmo que não tenhamos função direta, se um membro faz parte da 

dinâmica familiar, então precisamos considerar. 
Aponta ainda que irá revisar o recurso da alimentação, a partir das portarias do ministério nas quais discute o item. 
Dulcineia – conselheira, esclarece que o 3º educador voltante no CCA já foi feita avaliação 
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Pauta: 
DEMANDA NOVA 

1) Protocolo 0033/21 
Observações e justificativas: 
Demanda encaminhada pelo CDA de atendimento de munícipe nas dependências do COMAS, que relatou 
dificuldade para conseguir vaga em leito-baixo nos Centros de Acolhida. Na ocasião, a Secretaria 
Executiva encaminhou o munícipe para CREAS-SE, sob orientação de supervisora da SAS Mooca. No dia 
seguinte, a SAS retornou informando que houve oferta de algumas possibilidades, entretanto, o munícipe 
não aceitou; 
Encaminhamento: Os membros do GT Denúncias entenderam que a demanda não configura denúncia, 
pois não fica claro quem seria o denunciado. Considerou-se, também, que o munícipe teve sua queixa 
atendida com a oferta de possibilidades, mesmo que recusando-as. 
O GT encaminhará e-mail ao munícipe informando do arquivamento do protocolo e orientará sobre os 
trâmites quanto ao protocolo de denúncias neste Conselho. 
 

2) Prorrogação do GT Denúncias 
Observações e justificativas: 
Considerando o prazo de 120 dias, há a necessidade de prorrogar o GT Denúncias 
Encaminhamento: Resolução para prorrogação do GT 
 

3) Informe das demandas sem retorno 
Observações e justificativas: 
Relação de ofícios encaminhados pelo GT denúncias que não tiveram retorno até 07/05/2021 e que já 
ultrapassaram o prazo previsto. 
 
- Protocolo 0003/19 (Ofício encaminhado em 29/04/2021 para SMADS – prazo de 10 dias); 
- Protocolo 0007/19 e 0020/19 (Ofício encaminhado em 30/03/2021 para SMADS – prazo de 10 dias); 
- Protocolo 0014/19 (Ofício encaminhado em 23/03/2021 para SMADS – prazo de 20 dias); 
- Protocolo 0017/19 (Ofício encaminhado em 20/03/2021 para SMADS – prazo de 10 dias); 
- Protocolo 0018/19 (Ofício encaminhado em 22/03/2021 para SMADS – prazo de 20 dias); 
- Protocolo 0025/2020 (Ofício encaminhado em 30/03/2021 para SMADS – prazo de 10 dias); 
- Protocolo 0026/2020 (Ofício encaminhado em 29/03/2021 para SMADS – prazo de 10 dias) foi o terceiro 
ofício encaminhado sem retorno. 
- Protocolo 0030/2021 (Ofício encaminhado em 31/03/2021 para SMADS – prazo de 20 dias); 
- Protocolo 0031/2021 (Ofício encaminhado em 22/03/2021 para SMADS – prazo de 20 dias); 
- Protocolo 0032/2021 (Ofício encaminhado em 14/04 /2021 para SMADS – prazo de 20 dias).  
Encaminhamento: Reiterar os ofícios e levar novamente ao CDA as dificuldades deste GT em obter 
retorno de seus ofícios encaminhados para a SMADS. 
 
Encaminhamento ao CDA:  
- Resolução de prorrogação do GT Denúncias; 
- Dificuldades do GT em obter retorno dos ofícios encaminhados para SMADS 

Coordenação: Antônio Alexandre Patto
Relatoria: José França
II -TRANSCRIÇÃO DO CHAT DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PLENÁRIA_2021-06-15
Reunião iniciada 12:43
[12:50] Graziela de Mattos Lima
Peço a gentileza dos convidados se identificarem para a composição da lista de presença
[13:03] Aparecida (Convidado)
Aparecida NCI LEÃO XIII
[13:07] Olga - Doutores da Alegria (Convidado)
Boa tarde! Olga, Doutores da Alegria
[13:09] Lúcia Helena da Silva (Convidado)
Boa tarde! Lúcia SMS
[13:10] Fabio Fonseca (Convidado)
Boa tarde à todos!
[13:10] Graziela de Mattos Lima
ok Lúcia anotado
[13:10] Graziela de Mattos Lima
Boa tarde Fábio
[13:18] Edson Ribeiro da Silva
Boa Tarde a todos(as) Edson Ribiro Titular - SMJ
[13:25] Edson Ribeiro da Silva
Esta sem som
[13:28] Graziela de Mattos Lima
vou pedir aos convidados para se identificarem no chat
[13:28] Mariana Kiefer Kruchin
Mariana kruchin Titular Seges
[13:29] Graziela de Mattos Lima
para facilitar a presença
[13:35] Paula Vitoria Pereira
Presente
[13:35] Paula Vitoria Pereira
estou sem audio
[13:35] Marcio Castellan Armond
Presente
[13:36] Patricia Barbosa (Convidado)
Não sei se me ouviram, sou Patricia Barbosa presente.
[13:36] Fernando Marques (SMSUB) (Convidado)
Graziela viu no chat também Patricia, já irão te incluir na mesa
[13:43] Paula Vitoria Pereira
Obrigada pela recepção! Meu TEAMS travou um pouquinho e estou sem aúdio. Mas vamos conversar sim. Muito obrigada! 
[13:45] Bernadete Rosa (Convidado)
Bernadete Rosa - CCA Coração Materno
[13:46] Renata Grillo - CCA Pq. Mandy (Convidado)
Obrigada, estou no PC, sem camera e sem microfone. rsrsrs - Renata Grillo CCA Parque Mandy
[13:48] MARIA QUITÉRIA DA SILVA (Convidado)
Maria Quitéria da Silva (convidado) CCA JARDIM ANA MARIA -ACTI 
[13:54] Maria Mota (Convidado)
sim
[13:54] Joselma Santos (Convidado)
De acordo
[13:55] Paula Vitoria Pereira
Se for possível prefiro me inteirar melhor sobre as temáticas antes de compor alguma comissão, tudo bem?
[13:55] Bernadete Rosa (Convidado)
Pode ainda acessar a reunião? 
[13:55] Bernadete Rosa (Convidado)
Tem gente tentando entrar e expirou.
[13:55] Maria Mota (Convidado)
sim, Bernadete
[13:55] Maria Mota (Convidado)
quem quiser entrar, pode entrar
[13:55] Nazareth (Convidado)
gente caiu a conexão, vi que aminha sugestão de pauta foi incorporada, obrigada 
[13:56] Maria Mota (Convidado)
foi sim Naza
[14:18] reinaldo vilela (Convidado)
Boa Tarde
[14:30] Geraldo FAS (Convidado)
Acredito que 60 dias é período razoável para prorrogação.
[14:30] Geraldo FAS (Convidado)
Prorrogação da consulta pública para alteração IN03
[14:33] Maria Mota (Convidado)
nesse momento, são só leitura dos relatos
[14:33] Maria Mota (Convidado)
não entramos na pauta ainda
[14:35] Maria Mota (Convidado)
excelente
[14:45] Edson Ribeiro da Silva
De acordo com deferimento
[14:46] Paula Vitoria Pereira
de acordo

Pauta: 
Coordenadora Cecilia inicia a reunião fazendo um chek list do que precisamos encaminhar Rosier ficou de 
elaborara o ofício para solicitação da plataforma do Governo Federal que será encaminhado pelo COMAS 
em conjunto com SMADS e passar na comissão para referendo ofício a COJUR que ficou de Cecilia e Allan 
fazerem o esboço 
1) Mapeamento do território sobre acessibilidade virtual 
Apresentação do formulário/ questionário com as sugestões dos membros da COC, para encaminhar ao 
território no dia 08/06/2021. 
Encaminhamento: Apresentar na reunião da COC dia 02 de junho propor ajustes e enviar para as áreas  
Informe: Secretaria executiva Graziela coloca que entrou em contato com SMIT para verificar a 
possibilidade de uso do suporte tecnológico, foi sugerido de realizar uma reunião dia 02 de junho e assim 
que tiver devolutiva, avisa aos membros da comissão 

2) Discussão do roteiro de metodologia 
Alinhamento e discussão das contribuições do cronograma de metodologia, apresentado em Reunião da 
apresentação da Secretaria Executiva do CONANDA de. 
Encaminhamento:  Ficou de continuar na próxima reunião  
3) Plataforma do Ministério da Cidadania /FLACSO Sistematização Plataforma Participe Mais Conferir  
 
Encaminhamento: Enviar oficio ao Ministério da Cidadania solicitando o uso da plataforma para  
Conferencia , plataforma do Participa Mais Conferir . 
Próxima reunião dia 02 de junho após reunião com a COC 
4) COJUR Cecilia propõe de realizar reunião com a Secretaria Berenice sobre a Forma de contratação  
Encaminhamento: Cecilia ira realizar reunião com a Secretaria com o Presidente Marcos.   
Encaminhamento ao CDA: Não há deliberações  
 

 

Coordenação: Maria Cecília H. M. Apostolopoulos
Relatoria: Solange Cristina Castro Sampaio
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CMCDC -07/06/2021
Comissão Temática: À Comissão de Monitoramento e Controle das Deliberações das Conferências - CMCDC
Descrição: Reunião Extraordinária CMDCD
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP
Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP
Realização: VIRTUAL, por aplicativo
Dia:07/06/2021 (segunda-feira)/ Horário: 13h30
Conselheiros Presentes:
Sociedade Civil: José B. França, Antônio Alexandre Maria Cecília H. M. Apostolopoulos Patto, Solange Cristina Castro Sampaio
Poder Público:
Ausências Justificadas:
Sociedade Civil:
Poder Público:Rosier Custodio ( Férias)
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva):Gessiane Sayuri Nogueira Kudo, Max Nicola Gonçalves Lúcio, Graziella de Mattos 

Lima
Convidados: Stela Biston Conti e Irina da Secretaria de Inclusão digital (SMIT)

Pauta: Reunião Com SMIT 
1) reunião com representante da equipe técnica da SMIT para averiguar algumas possibilidades de 

parceria para as Conferências Regionais e Municipal  
Encaminhamento: Enviar ofício verificando a possibilidade do uso da estrutura dos Telecentros 

2) Mapeamento do território sobre acessibilidade virtual 
Apresentação do formulário/ questionário com as sugestões dos membros da COC, para encaminhar ao 
território no dia 08/06/2021. 
Encaminhamento: até dia 11 de junho para aguardar devolutiva para fazer compilação  
 

3) Conferir 
Apresentação do formulário/ questionário destinado as OSCs. 
Encaminhamento: Não tivemos tempo hábil ficou de enviar os Coordenadores das comissões recebam a 
relação do que compete ao COMAS 
 
Encaminhamento: 
Discussão do roteiro de metodologia 
Alinhamento e discussão das contribuições do cronograma de metodologia, apresentado em reunião de 
19/05/2021, com contribuições da apresentação da Secretaria Executiva do CONANDA de 26/05/2021. 
Encaminhamento: ficou para próxima reunião  
Encaminhamento ao CDA:  
 

Coordenação: Maria Cecília H. M. Apostolopoulos / Relatoria: Solange Cristina Castro Sampaio
I.VI - RELATO DO GRUPO DE TRABALHO – GT DENÚNCIA (reunião ordinária 09/06/2021 com proposta de Resolução de pror-

rogação).
REUNIÃO ORDINÁRIA DO GT DENÚNCIAS - 09/06/2021
Grupo de Trabalho: GT Denúncias
Descrição: GT Denúncias
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP
Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP
Realização: VIRTUAL, por aplicativo
Dia: 09/06/2021 (quarta-feira)/ Horário: 14h00
Conselheiros Presentes:
Sociedade Civil: Antônio Alexandre Patto; José França
Poder Público:
Ausências Justificadas:
Sociedade Civil: Dulcineia Pastrello; M. Cecília H. M. Apostolopoulos
Poder Público:
Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Gessiane Sayuri N. Kudo
Convidados:
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- VALOR DA MULTA / VALOR DO AUTO
-
-006.788.275-7
- 2016.0.222.658-6
- CLAUDIA MIRANDA GOUVEIA
- AV. DO ORATORIO 2545
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 027/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO $ 4.606,32
-
-006.786.933-6
- 2017.0.168.636-4
- 7.777.777-8
- GILMAR RODRIGUES DA SILVA
- RUA AMERICO ALVES 60
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 202/2017

- ART. 13, I201NCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 28.702,17
-
-006.788.643-4
- 2017.0.557.766-8
- 7.777.777-8
- EDLEUZA ALEXANDRINA DEZERO
- RUA ANTONIO DA VEIGA 48
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 207/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 7.917,82
-
-006.790.258-8
- 2018.0.084.824-9
- 7.777.777-8
- ANDERSON UGEDA
- RUA ESTADO DO AMAZONAS 61
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 322/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 15.237,09
-
-006.790.271-5
- 2018.0.087.817-2
- 7.777.777-8
- ANTONIO CARLOS SANTOS ALMEIDA
- RUA PDE CLARO 1886
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 322/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 26.674,33
-
-006.789.751-7
- 2019.0.015.251-3
- 7.777.777-8
- ROSA DA CRUZ OLIVEIRA
- RUA QUARENTA E QUATRO SMT 46
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 258/2015

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 16.325,61
-
-006.789.753-3
- 2019.0.015.251-3
- 7.777.777-8
- ROSA DA CRUZ OLIVEIRA
- RUA QUARENTA E QUATRO SMT 46
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 322/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 5.299,86
-
-006.781.035-7
- 6017.2019.0047122-0
- 7.777.777-8
- CARLOS ALBERTO DE OLIVEIRA E SILVA
- RUA JAIME BALMER S/N
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 258/2015

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 1.504,26
-
-006.789.849-1
- 6017.2021.0012452-4
- 7.777.777-8
- JOVELINA SILVA
- RUA CANINANA 543/547
- DEIXOU DE RECOLHER 0 ISS (HABITE-SE), NO PRAZO 

REGULAMENTAR.
- ART. 74 DA LEI 6989/66, OBSERVADOS O ART. 7 DA LEI 

10423/87, O ART. 13 DA LEI 13701/03, O ART. 10 DO DECRETO 
42.836/03, 0 ART. 11 DO DECRETO 44.540/04, ART. 11 DO 
DECRETO 50896/09 E O ART. 11 DO DECRETO 53151/12. POR-
TARIA SF Nº 322/2017

- ART. 13, INCISO I. DA LEI 13476/02
- VALOR DO AUTO R$ 28.486,74
-
-006.789.917-4
- 6017.2021.0048076-2
- 7.777.777-8

 FAZENDA
 SUBSECRETARIA DA RECEITA MUNICIPAL

 SUBDIVISÃO DE IMUNIDADES, ISENÇÕES E 
SERVIÇOS ESPECIAIS - SUBIM

 SUREM/DEJUG/DIMIS
EDITAL S/Nº 2021: NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO 

COMPLEMENTAR DE “ITBI-IV”
O DIRETOR DA DIVISÃO DE IMUNIDADES E ISENÇOES, DO 

DEPARTAMENTO DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO, NOS TER-
MOS DO INCISO IV DO ARTIGO 29 DO DECRETO Nº 50.895, de 
01/10/2009, DETERMINA A EXPEDIÇÃO DO PRESENTE EDITAL 
DE INTIMAÇÃO DOS AUTOS DE INFRAÇÃO DO IMPOSTO 
SOBRE TRANSMISSÃO "INTER-VIVOS" A QUALQUER TÍTULO, 
POR ATO ONEROSO, DE BENS IMÓVEIS, POR NATUREZA OU 
ACESSÃO FÍSICA, E DE DIREITOS REAIS SOBRE IMÓVEIS, EXCE-
TO OS DE GARANTIA, BEM COMO CESSÃO DE DIREITOS À SUA 
AQUISIÇÃO (ITBI-IV), DE QUE TRATA A LEI 11.154, DE 30 DE 
DEZEMBRO DE 1991, ABAIXO RELACIONADOS.

O CONTRIBUINTE OU SEU RESPECTIVO RESPONSÁVEL 
SOLIDÁRIO DEVERÁ PAGAR O AUTO DE INFRAÇÃO OU APRE-
SENTAR SUA IMPUGNAÇÃO DENTRO DO PRAZO DE 30 (TRIN-
TA) DIAS, CONTADOS DA DATA DA INTIMAÇÃO, SOB PENA DE 
COBRANÇA EXECUTIVA E DAS RESTRIÇÕES LEGAIS PREVISTAS, 
INCLUSIVE INSCRIÇÃO DA PENDÊNCIA NO CADASTRO INFOR-
MATIVO MUNICIPAL - CADIN. A IMPUGNAÇÃO DEVERÁ FEITA 
ACESSANDO O APLICATIVO "SOLUÇÃO DE ATENDIMENTO 
VIRTUAL - SAV", PELO ENDEREÇO http://sav.prefeitura.sp.gov.
br/, ACESSÍVEL POR MEIO DE "SENHA WEB" OU "CERTIFICADO 
DIGITAL".

Digital".
NUMERO DO PROCESSO VALOR DO IMPOSTO
NUMERO DA GUIA VALOR DA MULTA

NOME DO CONTRIBUINTE
ENDEREÇO DO CONTRIBUINTE
LOCAL DO IMÓVEL
6017.2017/0012557-4 R$3.559,02
90.043.064-8 R$1.779,51
JS  TRANSPORTES  E  AGROPECUÁRIA  LTDA. 

(23.628.205/0001-11) 
FAZENDA SANTAREM, ZONA RURAL , IACRI-SP– CEP 

17680-000
R. PIAUÍ, 52, VG 4, HIGIENÓPOLIS (011.100.0185-1)
6017.2017/0008617-0 R$8.500,20
90.043.058-3 R$4.250,10
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. GENERAL FLORES, N. 290, CJ 101, BOM RETIRO 

(019.067.0139-3)
6017.2017/0008617-0 R$9.432,15
90.043.059-1 R$4.716,07
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. GENERAL FLORES, N. 290, CJ 102, BOM RETIRO 

(019.067.0140-7)
6017.2017/0008617-0 R$8.500,20
90.043.060-5 R$4.250,10
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. GENERAL FLORES, N. 290, CJ 104, BOM RETIRO 

(019.067.0142-3)
6017.2017/0008617-0 R$9.301,47
90.043.061-3 R$4.650,73
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. GENERAL FLORES, N. 290, CJ 105, BOM RETIRO 

(019.067.0143-1)
6017.2017/0008617-0 R$21.747,18
90.043.062-1 R$10.873,59
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. CAYOWAA, N. 705, AP 21, PERDIZES (022.070.0314-0)
6017.2017/0008617-0 R$16.468,83
90.043.063-1 R$8.234,41
NIQUEL SERVIÇOS DE APOIO ADMINISTRATIVOS LTDA. 

(26.969.513/0001-07) 
RUA RIO NEGRO, 503, SALA 2020, ALPHAVILLE, BARUERI-

-SP– CEP 06454-000
R. TUCUNA, 632, AP 103, PERDIZES (022.066.0121-4)
6017.2017/0035526-0 R$5.685,36

90.043.055-9 R$2.842,68
ROSSETTI AGROPECUÁRIA LTDA. (27.615.351/0001-63) 
ESTRADA VICINAL ARGEMIRO LEONOR, S/N, ZONA RURAL, 

RIBEIRÃO CORRENTE-SP– CEP 14445-000
R. DR. CESARIO MOTA JUNIOR, N. 339, AP 52, SANTA CECÍ-

LIA (007.066.0045-2)
6017.2017/0035526-0 R$4.091,88

90.043.056-7 R$2.045,94
ROSSETTI AGROPECUÁRIA LTDA. (27.615.351/0001-63) 
ESTRADA VICINAL ARGEMIRO LEONOR, S/N, ZONA RURAL, 

RIBEIRÃO CORRENTE-SP– CEP 14445-000
AV. SÃO LUIS, 50, A9S92F (006.064.0467-1)
6017.2017/0035526-0 R$16.520,46

90.043.057-5 R$8.260,23
ROSSETTI AGROPECUÁRIA LTDA. (27.615.351/0001-63) 
ESTRADA VICINAL ARGEMIRO LEONOR, S/N, ZONA RURAL, 

RIBEIRÃO CORRENTE-SP– CEP 14445-000
AL. TIETÊ, 312, AP. 123, CERQUEIRA CESAR (014.001.0318-

5)

 DIVISÃO DE FISCALIZAÇÃO DO SETOR DA 
CONSTRUÇÃO CIVIL

 SF/DEFIC/DISCC
O DIRETOR DA DIVISÃO DO SETOR DA CONSTRUÇÃO CIVIL 

– DISCC, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
faz saber aos contribuintes adiante relacionados que por este 
Edital, expedido em conformidade com o inciso IV do Art. 12 da 
Lei 14107 de 12 de dezembro de 2005, e nos termos do inciso 
IV do Art. 29, do Decreto 50895 de 01 de outubro de 2009, 
ficam intimados da lavratura dos respectivos Autos de Infração, 
conforme discriminado abaixo.

Pelo presente Edital ficam os mesmos intimados, alternati-
vamente, a recolher a importância respectiva, ingressar com pe-
dido de parcelamento de débito no endereço eletrônico: www.
prefeitura.sp.gov.br/pat, através de senha web ou a protocolar 
defesa escrita na Praça Patriarca 69- DIATE, no prazo de 30 
dias a contar da presente publicação sob pena de inscrição em 
dívida ativa sujeita a cobrança executiva.

-Nº DO AUTO/PROCESSO
- CCM.
- NOME
- ENDEREÇO
- DESCRIÇÃO DA INFRAÇÃO
- CAPITULAÇÃO LEGAL DA INFRAÇÃO
- CAPITULAÇÃO LEGAL DA PENALIDADE

[14:46] reinaldo vilela (Convidado)
De Acordo
[14:46] Fabio Fonseca (Convidado)
Sim, de acordo
[14:46] Solange Sampaio (Convidado)
De acordo
[14:46] GILDA CJ MUNDO NOVO (Convidado)
De acordo
[14:46] Mariana Kiefer Kruchin
de acordo
[14:46] José França (Convidadodo (Convidado)
sim
[14:52] Maria Mota (Convidado)
Grazi, pode progetar por favor?
[14:55] Paula Vitoria Pereira
de acordo 
[14:55] GILDA CJ MUNDO NOVO (Convidado)
acordo
[14:55] Fabio Fonseca (Convidado)
De acordo
[14:58] Maria Mota (Convidado)
de acordo
[14:58] Paula Vitoria Pereira
de acordo 
[14:58] ELTON ALMEIDA (Convidado)
De acordo
[14:58] Edson Ribeiro da Silva
1515/2018 de acirdi com o indeferimento
[14:59] Maria Mota (Convidado)
de acordo
[14:59] Edson Ribeiro da Silva
1524/2018 de acordo com o indeferimento
[14:59] Paula Vitoria Pereira
de acordo 
[15:01] Edson Ribeiro da Silva
1707/2020- de acordo com indeferimento
[15:01] Paula Vitoria Pereira
sim, de acordo
[15:03] Paula Vitoria Pereira
de acordo com o cancelamento 
[15:03] Maria Mota (Convidado)
sim, de acordo
[15:03] Edson Ribeiro da Silva
183/2011 - de acordo com o cancelamento d a inscrição do serviço.
[15:03] Mariana Kiefer Kruchin
de acordo
[15:03] Fernando Marques (SMSUB) (Convidado)
De acordo
[15:03] reinaldo vilela (Convidado)
De acordo
[15:43] Najila (Convidado)
Exatamente, Nazareth!!!!!
[15:46] Nazareth (Convidado)
perfeito seu Patto
[15:46] Nazareth (Convidado)
bom essa lembrança
[15:47] Nazareth (Convidado)
achei que foi o pulo do gato
[15:47] Nazareth (Convidado)
incrivel esse GT
[15:48] Nazareth (Convidado)
muito bom Cecilia
[15:51] Nazareth (Convidado)
eu quero ver conhecer o fluxo sim]
[15:52] Geraldo FAS (Convidado)
Acho que a responsabilidade é de todos os Conselheiros, inclusive do Governo.
[15:53] Geraldo FAS (Convidado)
Parabens aos que batalharam por esse GT
[15:53] Adailza Nascimento (Convidado)
Finalmente consegui entrar na reunião plenária do COMAS, 
[15:54] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo
A Resolução COMAS 1671/2021, que foi aprovada em fevereiro, dispõe sobre o fluxo de acolhimento e apuração das denún-

cias. Ele foi resultado de muita discussão deste GT.
Segue o link para acesso: https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/upload/assistencia_social/comas/res21/1671.pdf
[15:59] Adailza Nascimento (Convidado)
eu tbm quero festa
[15:59] CREUZETE DAS NEVES SANTOS LERIA (Convidado)
kkkkk 
[15:59] Geraldo FAS (Convidado)
Como eu gosto do seu Pato kkkkk
[16:03] Nazareth (Convidado)
legal gente prorrogado o GT 
[16:06] Maria Mota (Convidado)
Sr Alexandre fazendo inveja
[16:06] Maria Mota (Convidado)
e nós ficando na plenária
[16:07] Geraldo FAS (Convidado)
Quero muito uma balada também
[16:07] Geraldo FAS (Convidado)
kkkk
[16:14] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo
6024.2021/0001504-9
[16:14] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo
SEI das indicações da COC
[16:30] Geraldo FAS (Convidado)
Concordo com a Nazareth
[16:32] Geraldo FAS (Convidado)
Senão vai ficar parecendo uma parceria entre um parlamentar e uma Organização. E não uma parceria com o propósito da-

quele projeto escrito.
[16:33] Mariana Kiefer Kruchin
Tenho reunião com o secretário agora 16h30, terei que me ausentar. Retorno assim que acabar lá.
[16:33] Nazareth (Convidado)
Acho que é isso
[16:33] Geraldo FAS (Convidado)
Temos que lebrar sempre que as emendas são dinheiro público. E deve atender aos interesses públicos.
[16:34] Nazareth (Convidado)
natanel fez uma boa explanação, obrigada natanael 
[16:46] Edson Ribeiro da Silva
De acordo
[16:47] Edson Ribeiro da Silva
17/06 a tarde
[16:53] Geraldo FAS (Convidado)
Estou de acordo. Isso, inclusive é uma grantia dos usuários.
[16:54] Geraldo FAS (Convidado)
*Garantia de presença dos usuários
[16:55] Joselma Santos (Convidado)
Boa tarde tenho que sair pois meus dados móvel acabou !!!
[16:59] Marcio Castellan Armond
Prezados, preciso me ausentar. boa tarde a todos
[17:13] Geraldo FAS (Convidado)
Essa é discussão do ano
[17:15] Nazareth (Convidado)
super de acordo Marcos 
[17:28] Maria Mota (Convidado)
O GT organizaria a metodologia para acessar a Cidade
[17:39] Edson Ribeiro da Silva
Boa tarde Obrigado
[17:40] Fernando Marques (SMSUB) (Convidado)
Grato a todos, boa tarde
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